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В розницу -  цена свободная

ГРАНТРБИ
Республиканский бизнес-инку- 

батор, обьединяю1дий более двух- 
сот малнх предприятий, полунил 
грант от Фонда Сороса. Это по- 
зволит субъектам РБИ иметь дос- 
туп к компьютерной сети Интер- 
нет.

Таким образом, у предприни- 
мателей, являюшихся членами 
бизнес-инкубатора, появится воз- 
можность получать полную инфор- 
мацию о конъюнктуре междуна- 
родного рьжка и потенциальнмх 
партнерах.

ТИПОГРАФИИ
ТАШГИВБУМАГУ

0ТК01КА
Прошло четнре года с тех пор, 

как между Ташкентским государ- 
ственннм институтом востокове- 
дения и Корейским агентством 
по международному сотрудниче- 
ству (К01КА) установились парт- 
нерские отношения. За это вре- 
мя по линии К01КА на стажиров- 
ке в Южной Корее побьшали 32 
студента и 14 преподавателей 
университета. В самом ТашГИВ 
на факультете корееведения сей- 
час в качестве волонтеров рабо- 
тают девять профессоров и пре- 
подавателей из Кореи, помогая 
ребятам лучше овладеть язнком, 
ближе познакомиться с особен- 
ностями древней корейской куль- 
турь..

На днях здесь состоялась 
торжественная церемония пере- 
дачи для нужд и н ститутской  
мини-типограф ии специальннх 
принадлежностей(бумага, крас- 
ка и т.д.). От имени Чрезвнчай- 
ного и Полномочного Посла Юж- 
ной Кореи в Республике Узбе- 
кистан Че Енг Ха их вручил руко- 
водству ТашГИВ директор К01КА 
Хан Енг Де.

НАСНИМКЕ: во врвмя Цв- 
рвмонии.
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Г0Т0ВБ1К СЕЗОНУ
Государственнмй комитет "Уз- 

кишхужтаьминоттаьмир” подписал 
договор с зарубежнмми партне- 
рами о приобретении еше 200 ком- 
(5айнов Кейс" к ньжешней уборке 
эерна. В настояшее время в ма- 
шинно-тракторнмх парках на мес- 
тах к сеэону готовн 6 тьюяч 143 
уборочнмх комбайна. Из них 824 
— это машинм марки "Кейс", кото- 
рне успешно прошли испнтания в 
раэличнмх климатических услови- 
ях Уэбекистана.

Иэвестно. что по инструкции 
комбайнм "Кейс” каждне 250 ча- 
сов необходимо подвергать тех- 
ническому осмотру; в опредвлен- 
ннв сроки, согласно правилам эк- 
сплуатации, нужно проводить 
смаэку и замену необходимих де- 
галий. Для вьшолнения :*гих задач 
на местах органияовань/ совмест- 
нив предприятия"УэКейссервис 
На этих предприятиях сврвисное 
обслуживинив окаэмвается как 
комПлйнам "Кейс", так и пропаш- 
ним граюорнм “Магнум",

____________________

ПЕРВЬ\Е Ж
в о б л а с т и

АО "Пилля" Навоийской ойлас 
ти — одио иэ гтрндоиь!*, дейсгву- 
к>ших беэ двбиторской и крвди- 
торской эадолженности прндпри- 
ягий, В вго структуру входят пять 
районнмх АО В гтрошлом году 
швлководм области проиэвяли 
самшв 600 тоин кокоиов В нм- 
нешнем оии инмнринм проияввс- 
ти ив мвнвв 700 тоии этого цвнно- 
го проммшлвиного смрья, Свйчис 
н четьгрвх свмвноводчвских хозяй- 
сгвах облаоти оживлявтоя 15 тм- 
сяч коробок грвнм, Нй порогв Ов" 
эон ямкормки тутового швлкопря 
да Швлкоиодм к нему подгоюви- 
лись эагодя Только в нмнешнвм 
юду нмсажвно самше 100 
тмсяч оажвицвв тугонника За ними 
вндвгся тшатв/тьиуй, з«бот/1Ивь1Й 
уход виесвнм н почву минвраль- 
име и органическив удобрвния, 
нвдутся поливм. Как скаэал прнд 
свдатвль АО "Пилла" Акрамкул 
Аликулов, получвннмв 24 милли

она сумов внданм всем шелко- 
водческим звеньям в качестве 
аванса. Первмми в области к вьг- 
кормке тутового шелкопряда при- 
ступили шелководн Кмзнлтепин- 
ского района.

В вуз _
НАЛЬГ0ТНЬ1Х

УСЛОВИЯХ
Внпускник первого лицея Ки- 

табского района Кашкадарьинс- 
кой области Фаррух Абдусали- 
мов, набрав на Республиканс- 
кой олимпиаде школьников по 
английскому язнку 98 баллов из 
100, завоевал первое место. А 
внпускник первого лицея Якка- 
багского района Улугбек Джура- 
ев по предмету "Государство и 
право” занял третье место.

По положению о Республикан- 
ской олимпиаде школьников обо- 
им одаренннм учашимся бнли 
врученн сертификати на право 
льготного поступления в внсшие 
учебнне заведения нашей стра- 
иьг.

ПРИГЛАШАЕТ
ТУЗАЛЛИК

САЛ0НИ”
Плодотворннм для жительни- 

цн Ташбулака Юлдузхон Икрамо- 
вой бьшо полугодовое обучение 
на курсах косметблогов в США. 
Вернувшись с сертификатом спе- 
циалиста-косметолога, она открн- 
ла в Доме бьгта родного Ташбу- 
лака Наманганс^ой области са- 
лон красотм.

За короткое время салон стал 
одним из самнх посе- 
шаеммх бь1Товь1х уч- 
реждений поселка. Ме- 
стннх представитель- 
ниц прекрасной поло- 
винь! человечества 
сюда привлекает не 
только широкий спектр 
оказиваеммх услуг — 
от стрижки и укладки 
волос, перманентной 
завивки и окраски до 
косметического ухода 
за лицом, вьюокое ка- 
чество обслуживания, 
но и то, что все ис- 
пользуемне при этом 
препарать! изготовле- 
нь! из натуральнмх про- 

дуктов.

0ПЕРА 
ОБАЛПОМЬИИЕ
В связи с юбилеем дастана 

Алпомь1ш" компоэитор Хабибул- 
ла Рахимов написал двухактную 
оперу "Алпомнш" на основе либ- 
ретто поэта Усмана Азима. Нака- 
нуне праздиования юбилея эта 
опера оудет представлена на суд 
эрителеи

ЭНЕРГЕТИКИ 
ДРУЖАТ 

СТЕННИС0М
Тениис прочно входит в жизнь 

трудовнх коллективов республи- 
ки. 0 6  этом наглядно свидетель- 
ствует пятьгй туриир по теннису 
срвди руководителей и специа- 
листов предприятий энергосис- 
темм Уэбекистана. Турнир состо- 
ялся в спорткомплексе эиергети- 
ков “Учкун и бнл посвяшви году
женшии.

Победигелвм среди мужчин в 
одииочиом раэряде стал рабочий 
АООТ "Бухараэиерюмарказ" Аш- 
раф Саливв. Сряди жеишин луч- 
(иий рвэультат покаэала бухгал- 
твр снрдарьинских элвктрических 
сетей Надира Абкелямова.

Победители и приэерм турни- 
ра 1тагражденм приэами и ценнм- 
ми подарками

ВЬЮТАВКА 
ПР0ИЗВЕДЕНИЙ
ПРИКЛАДН0Г0

ИСКУССТВА
В Республиканском интерна- 

ционяльном цвнтрч организова- 
иа нмставка обраэцов иародного 
прикладного искусства. На инй 
двмонстрируются около двухсот 
произвнднний — юввлирнмн иэ- 
днлия, нишивкн, кернмика, чекан- 
ка, и|.1потк;нниК! в XIX- -XX ввках.

Кнждии иэ экспонатов, вьнтол- 
неиних в свовобразном стилн, — 
обраэвц нмсокото эствтичнского 
вкуса нашего народа.

По сообтцонинм маших корреспондентов и УзА.
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Вот такую продукцию начал 
внпускать новий цех по розливу 
хлопкового масла, открьшшийся 
недавно в Янгиюльском акционер- 
ном обшестве “ Янгийул Ёг-мой” . 
Покупатель наверняка по досто- 
инству оценит удобную расфасов- 
ку — для небольшой семьи доста- 
точно бмвает и двух-трех литров, 
ну а тем, у кого семейство посо- 
лидней, внгоднее сразу же ку-

пить пятилитровую емкость.
Новая линия, закупленная в 

Санкт-Петербурге, позволяет в час 
разливать 2.400 штук литровнх 
бутнлок и 400 пятилитровмх. Надо 
сказать, что оборудование, уста- 
новленное в цехе, суперсовремен- 
ное, позволяюшее вьгпускать экс- 
портоориентированную продук- 
цию. Да и само новое здание 
отвечает всем необходимьгм тре-

бованиям— технологическим, эко- 
логическим, и, что самое главное 
— в нем удобно и хорошо работа- 
ется.

НА СНИМКАХ: идет розпив 
масла; аппаратчик Джа- 
хонгир Мухамвдов: гото- 
вая продукция; обтций вид 
здания нового цеха.

Фото Р. ГАЛИЕВА.

1АСЕДАНИЕ 
0Б1ДЕСТВА 

ФИЛВСОФОВ
Национальное обшество 

философов Узбекистана про- 
вело заседание на тему "Ка- 
кое обшество и государство 
мн строим?” по изучению ма- 
териалов четнрнадцатой сес- 
сии Олий Мажлиса. В нем при- 
няли участие известнне уче- 
нне, обшественнне деятели, 
политологи, психологи.

Председатель обшества 
профессор Иномджон Рахи- 
мов сделал доклад о задачах, 
стояших перед Национальннм 
обшеством философов,

Внступившие на заседании 
с особнм удовлетворением 
отмечали, что Президент Ис- 
лам Каримов в своем докладе 
на сессии внразил большое 
доверие ученнм-обшествове- 
дам. При этом он подчерки- 
вал, что важное значение име- 
ет широкое использование их 
потенциала, богатого опнта в 
развитии и совершенствова- 
нии национальной идеи, на- 
циональной идеологии в до- 
ведении ее до сознания мо- 
лодежи. Действительно, ос- 
новная задача членов обше- 
ства — внести д остой ннй  
вклад в совершенствование 
национальной независимой 
идеологии и поднять ее до 
уровня обш ечеловеческих 
ценностей. Они должнн ана- 
лизировать собнтия, проис- 
ходяшие в обшестве, с фило- 
соф ской, социологической, 
юридической и экономичес- 
кой точки зрения.

На заседании внступил го- 
сударственннй советник Пре- 
зидента Республики Узбекис- 
тан Н.Джураев.

/У зА /.

ПРАВА ЧЕЛОВЕКА:
О НИХ ДОЛЖНЬ! ЗНАТЬ ВСЕ
В своем докладе на XIV сессии Олий Мажлиса, касаясь вопросов человеческого измерения, 
Президент Ислам Каримов отметил, что обшество лишь тогда становится правовь/м, подлинно 
гражданским, когда в нем обеспечивается зашита прав и свобод граждан. Он подчеркнул, что 
каждьш человек должен четко и ясно знать свои права, уметь ими пользоваться, уметь их 
отстаивать и зашицать. В то же время кажднй человек должен бить убежден, что есть органи, 
которме зачцитят его права перед произволом бюрократии, перед беззаконием. Для достижения 
всего этого в обьцестве должна бьпь создана эффективная система противовесов.
Среди предложений Президента по работе в этом направлении бь)ла и необходимость 
активизации сотрудничества с ОБСЕ и другими международними организациями по вопросам 
прав человека, развития неправительственнмх правозашитнь/х организаций и средств массовой 
информации.
Пути решения задач, вь/текаюицих из доклада главм государства на минувшем парламентском 
форуме, били обсуждени на первом заседании Консультативного совета при Уполномоченном 
Олий Мажлиса по правам человека (Омбудсмане).

В заседании, которое вела 
Омбудсман С. Рашидова, приня- 
ли участие представители аппа- 
рата Президента, Кабинета Ми- 
нистров, Министерства иностран- 
ннх дел, Национального центра 
по правам человека Республики 
Узбекистан, других демократичес- 
ких институтов, государственннх 
органов, неправительственннх 
организаций, а также ООН, ОБСЕ, 
посольств США, Польши, Украи- 
нн.

В ходе работн заседания от- 
мечалось, что Республика Узбеки- 
стан становится все более открн- 
той для мировой обшественности, 
у которой внзнвают большой ин- 
терес происходяшие в страие де- 
мократические преобраэоваиия. В

соответствии с внступлением Пре- 
зидента на XIV сессии парламента 
демократические институтн по 
правам человека развивают и уг- 
лубляют контактм с международ- 
ннми организациями.

В рамках работн, проводимой 
в этом направлении, а также в 
целях информирования мировой 
обшествениости о государствен- 
ной политике в области эашитн 
прав человека в Узбекистане, об- 
мена информацией об опнте дру- 
гих стран в этой области при Ом- 
будсм ане республики создан 
Консультативнмй совет. В его 
состав вошли представители де- 
мократических институтов, госу- 
дарственнмх органов, неправи- 
тельственнмх организаций, ООН,

ОБСЕ, посольств США, Польши, 
Украинн, Более того, посольства 
ряда стран изъявили желание 
принимать участие в заседаниях 
этого совета в качестве наблю- 
дателей.

В ходе подготовки плана ра- 
ботн совета на нннешиий год учи- 
тнвались пожелания и предложе- 
ния членов совета, внсказмвав- 
ших мнение о необходимости ос- 
вешения актуальннх, по их мне- 
нию, проблем На каждом засе- 
дании совета планируется зиаком- 
ство с изданной в Республике Уз- 
бекистан юридической литерату- 
рой, разработанннми Уполномо- 
ченннм по правам человека (Ом- 
будсманом) и другими демокра- 
тическими институтами методи-

ческими и аналитическими мате- 
риалами.

Участники нмнешнего заседа- 
ния обсудили задачи Консульта- 
тивного совета, планируемне для 
обсуждения вопросн и меропри- 
ятия, внсказали  пожелания и 
предложения о размешении ин- 
формационннх материалов, дове- 
дении их мнения по тем или иннм 
вопросам через различнне ком- 
муникационнне системн, в т.ч. 
через сеть Интернет (электрои- 
ной почтой, факсимильной свя- 
зью и др ). Бмла внражена уве- 
ренность в том, что Уполномочен- 
ннй по правам человека (Омбуд- 
сман) наряду с другими демокра- 
тическими институтами в ближай- 
шее время сможет внпустить свой 
информационннй бюллетень “Ом- 
будсманнинг хабарномаси" — "Ве- 
стник Омбудсмана" — “ТЬе ТЮюд 
о11Не О тЬ ийзтап".

Уполномоченннй Олий Мажли- 
са по правам человека (Омбудс- 
ман) С. Рашидова ознакомила 
присутствовавших с отчетом ра- 
ботм эа 1998 г., итогами XIV сес- 
сии Олий Мажлиса Республики 
Узбекистан.

В ходе заседания участникам 
бнли розданм информационнне 
и методические материалм, из- 
даннне Институтом Уполномочен- 
ного Олий Мажлисе по правам 
человека (Омбудсмана) и други- 
ми демократическими структура- 
ми по правам человека.

Принято решение о проведе- 
нии заседаний Консультативного 
совета ежеквартально.

Д. ПЛАТОНОВ.

П о с л е  с в с с а а  О л и й  М о Ж л и с о ________

В МОЛОДОЙ СТРАНЕ 
ДУМАЮТ О МОЛОДЕЖИ

Перед молодежью необходи- 
мо открмвать широкие перспек- 
тивм. Кажется, истина эта стара 
клк мир. Вот и н восьмидесятнх 
она звучала неоднократно, и даже 
в виде песенннх строк: мол, "мо- 
лодмм везде у нас дорога". Но 
если прежде идея о необходимо- 
сти приоритета интересов моло- 
дого поколения внливалась боль 
шей частью в многословнме ти- 
радм и риторические внступлв- 
ния, то в наши дни она получила 
конкретное воплошение.

Вот и иа XIV сессии Олий Маж 
лиса глава республики виовь ос- 
танонился иа вопросах работм с 
молодежмо Останоаился с тем, 
чтобм еше раэ подчеркнуть — за- 
бота о будушем поколении бмла 
и остается в центре внимания го- 
сударства и правительства Под 
самнм строгим контролем нахо- 
дится, к примеру, осушесталеиие 
Национальной программн по под- 
готовке кадров. Именно личность, 
как известно, является одиим иэ 
основнмх компонентов програм- 
мн И именно ей, а значит, каж 
дому молодому человоку н ходе 
непрернвного образования будет 
обеспечено профессиональное и 
гражданское становленив, созда 
нн воэможности для развития спо- 
собностей, реалиэации творчес

кого потенциала. Это ли вкупе с 
поставленной заботой о здоро- 
вье юной поросли не главнме ус- 
ловия к тому, чтобм состоявши- 
мися бнли судьбн молодмх уэбе- 
кистанцен, а самнм плодотвор- 
ннм  — их труд на благо странм?

Однако ни одна программа, 
ни их комплекс ни в коей мере 
не дают повода для успоковино- 
сти гарантированннм результа- 
том В своем докладе на сессии 
Президент определил еше и круг 
проблем. касаюшихся молодв- 
жи. Актуальнм оии практически 
для всех стран с переходной эко- 
номикой. И, как покаэмвает прак- 
тика, отнюдь не способствуют 
успеш ном у продвиж ению  рв- 
форм и потому требуют свовго 
разрешения

В частности, с самой серьвз- 
ной озабоченностью руководитель 
республики ю ворил о номалом 
проценте безработицм среди мо- 
лодого населения Эта тревога 
вполне огтравданна — от сотруд- 
ников правоохранительнмх орта- 
нов не раз 1триходилось слмшать, 
что увеличивается приток в сто- 
лицу из регионов молоднх лю- 
дви, не имеюших работм. Понят- 
ио, что оставлять роднме места 
их побуждает не столько тяга к 
путешестниим, сколько невоэмож-

ность найти применение своим 
силам. И потому столь горячие 
отклики получило предложение 
руководителя стрвнм о разработ- 
ке конкрвтной, подкрепленной фи- 
нансовмми источниками програм- 
мм создания новмх рабочих мест. 
Думается, серьезная степень уча- 
стия в ее подготовке и реализа- 
ции будет предусмотрена как для 
государственнмх, так и обшв- 
ственнмх структур, к  примеру, та- 
ких, как сушвствуюший, но покв 
не слишком громко заявляк}ший 
о себе Фонд занятости насвлв- 
ния.

Вообше, именно взвешенносль 
и конструктивность отличают ини- 
циатинм, вмдвигаомме руковод- 
стаом нашей странм Какой бм ни 
поднимался вопрос, за ним обя- 
зательно следует предложение гту- 
теи его рошения. Не принято у 
нас ю ворить о проблеме ради 
нен самой или приобретения за 
ее счет политического капитала, 
тогда как вмносятся на обш«- 
ственное рассмотрение самме от- 
ветственнме аспектм. ,

Так, например, самое при- 
стальное внимаиин обрашает иа 
себя затронутмй в докладе Прв- 
зидннта вопрос о прааонаруше 
ниях среди детеи и юношества 
Котда-то мн стмдливо замалчи

вали фактм серьезнмх проступ- 
ков, совершеннмх подростками, 
предпочитая прятать такую иифор- 
мацию от посторонних глаэ, Тем 
самнм провоцировалось появлв- 
ние у юимх "двойной морали", что 
ие могло ие снижать эффектиа- 
ности воспитатвльной работм в 
цвлом. Сегодня формированием 
У подрастаюшего локолвиия вм- 
соких духовнмх и нравственимх 
качеств иам предстоит заняться 
на новом, гораэдо болев совер- 
шенном уровне. "М н должнм, мн 
просто обязанм активно и посто- 
нино бороться эа души наших де- 
гей, эа их духовнов, иравстввн- 
ное и физическое здоровье", — н 
этих словах Президента опреде 
лвн лейтмотив для дальнейшей 
деятельности государственнмх и 
обшвстввннмх организаций, за- 
нимаюшихся вопросами детвй и 
юношества В том числе для Дет- 
С((0Г0 фонда рвспублики, которо- 
му ужв н теченив трех лет, пусть 
гю обьвктиннмм причинам, не уда 
втся начать ттрограмму "Дети ули- 
цн" — протрамму, что позволила 
6м првдотвратить немало право 
нарушении среди подростков, 
уберечь ребят от бедм

Е. СТЕПАНОВИЧ, 
наш корр.

ВРУЧЕНМ 
8ЕРИТЕЛЬНЬ1Е ГРАМОТЬ!

Чрезвнчайннй и Полномочннй 
Посол Республики Индия в нашей 
стране Баскар Кумар Митра 22 
апреля вручил верительнне гра- 
мотн Президенту Республики Уз- 
бекистан Исламу Каримову.

— Можно мною говорить о свя- 
зях между Узбекистаном и Инди- 
ей, о взаимном интересе и ува- 
жении наших народов, — сказал 
Ислам Каримов в ходе встречи. — 
Культурнне, политические и эко- 
номические связи между двумя

В тот же день Чрезвнчайннй и 
Полномочннй Посол Республики 
Индонезия в Узбекистане Рони 
Хидоят Гастина вручил Президен- 
ту нашей странн верительнне гра- 
мотн.

Принимая верительнне грамо- 
тн, Ислам Каримов отметил, что 
имеется целнй ряд факторов, ко-

Президент Узбекистана Ислам 
Каримов 22 апреля принял вери- 
тельнне грамотн от Чрезвнчай- 
ного и Полномочного Посла Рес- 
публики Сингапур в нашей стра- 
не Сима Чеока Лима

— Я поздравляю Вас с нача- 
лом деятельности на посту посла 
Сингапура, — сказал Ислам Кари- 
мов. — Думаю, что укрепление 
наших взаимовнгодннх связей 
является важннм для обеих сто- 
рон. К сожалению, правовая ос- 
нова нашего сотрудничества пока 
находится не на должном уровне.

*

В тот же день Президенту Уз- 
бекистана Исламу Каримову вру- 
чил верительнне грамотн Чрез- 
внчайнмй и Полномочнмй Посол 
Республики Чад в нашей стране 
Абдул Джибрин.

Несмотря на то, что мн нахо- 
димся далеко друг от друга, мм 
можем плодотворно сотрудничать 
с Республикой Чад, например, в 
области хлопководства, сказал 
Ислам Каримов. Ибо эта страна, 
расположенная в Центральной

государствами уходят в глубь ве- 
ков. Наши взаимоотношения фор- 
мировались на протяжении сто- 
летий и потому являются прочнн- 
ми.

Внразив благодарность руко- 
водителю Узбекистана за теплнй 
прием, Баскар Кумар Митра за- 
верил, что не пожалеет своих сил 
и энергии для дальнейшею ук- 
репления всестороннего сотруд- 
ничества между двумя друже- 
ственннми странами.

торне связнвают Узбекистан и 
Инденезию. Это прежде всего вн- 
ражается в религиозной и куль- 
турной близости наших народов.

Руководитель нашего государ- 
ства пожелал Рони Хидояту Гас- 
тине успехов на пути дальнейше- 
го укрепления связей между дву- 
мя странами.

Для того чтобн эти вэаимосвязи 
бнли прочнмми, нужно прежде 
всего укреплять их правовую ос- 
нову. Поэтому необходимо уде- 
лить особое внимание этой сто- 
роне вопроса в деле дальнейше- 
го развития нашего сотрудниче- 
ства.

Сим Чеок Лим внразил благо- 
дарность руководителю нашего 
государства за теплнй прием. Он 
особо отметил, что Сингапур эа- 
интересован в дальнейшем раз- 
витии сотрудничества с Узбекис- 
таном.

Африке, имеет свой опнт в хлоп- 
ководстве.

Руководитель нашего государ- 
ства скаэал о необходимости ук- 
репления правовой основм отно- 
шений между двумя государства- 
ми для развития сотрудничества 
между ними.

В церемонии вручения вери- 
тельннх грамот принял участие 
министр иностранннх дел Узбе- 
кистана Абдулаэиз Комилов.

/УзА /.

ВИЗИТ Д ЕЛЕГАЦИИ 
ПАРЛАМЕНТА ВЕНГРИИ

Членн прибнвшей в нашу стра- 
ну делегации, которую возглав- 
ляет депутат парламента Венгер- 
ской Республики, государствен- 
ннй секретарь министерства фи- 
нансов этой странн, председа- 
тель действуюшего в рамках Меж- 
парламентского союза отделения 
по дружеским связям со страна- 
ми Средней Азии и Казахстаном 
Михай Варга, побнвали в Олий 
Мажлисе Республики Узбекистан. 
Они встретились здесь с замес- 
тителем председателя парламен- 
та Узбекистана А.Касммовнм.

Венгерские гости бнли озна- 
комленм с изменениями в зако- 
нодательстве Узбекистана, с про- 
цессом реформ, осушествляемнх 
в этой сфере, а также с деятель- 
ностью Олий Мажлиса. Во время 
встречи особо отмечалось, что 
прииимаемне парламентом зако- 
ни и законодательнне акти ук- 
репляют правовую базу развития 
нашего государства на пути де-

мократии и прогресса.
В ходе беседн состоялся об- 

мен мнениями по вопросам, свя- 
занннм с расширением межпар- 
ламентских связей между двумя 
странами. В центре внимания уча- 
стников встречи бнла также тема 
соверш енствования правовой 
бази в развитии всесторонних от- 
ношений между Узбекистаном и 
Венгрией.

Вискаэав свои мнения о про- 
цессе осушествляемнх в Узбеки- 
стане реформ, М.Варга дал внсо- 
кую оценку результатам, достиг- 
нутнм в нашей стране по укреп- 
лению государственности.

Члени парламента Венгерской 
Республики посетили Министер- 
ство иностранннх дел Республи- 
ки Узбекистан. Основной темой 
беседн стали вопросн развития 
сотрудничества между двумя стра- 
нами.

/УзА /.

НАЧАЛАСЬ
МЕЖДУНАРОДНАЯ

К0НФЕРЕНЦИЯ
В столичной гостинице "Интер- 

континенталь" начала работу меж- 
дународная конференция на тему 
“ьвропейский Союэ — Централь- 
ная Азия: сотрудничвство в обла- 
сти энергетики".

Этот форум проводится в рам- 
ках программн СИНЕРЖИ по ини- 
циативе Европейской комиссии. 
Ииициатива получила одобрение 
и поддержку правительства Узбв- 
кистана. Конфереиция органиэо- 
вана Министерством эиергетики 
и электрификации Уэбвкистана и 
Нациоиальиой холдинговой ком- 
панией "Узбекиефтегаэ", Коорди- 
иационно-консультативной груп- 
пой стран Центральной Аэии по 
энергетике, а также европейской 
компанией "Энерджи вайэ".

В ней принимают участие ру- 
ководяшие работники соответ- 
ствуюших министврств из стран 
Центральной Азии, а также круп 
нмх элвктроэнергетических, не- 
фтяних и газових компаиий. Кро- 
ме того, в форуме участвуют пред- 
ставители крупних компаний и 
инввстиционнмх фондов Европн, 
работаюшив в энергетической 
промншлениости.

Коиференцию открнл замес-
титвль Премьер-мииистра Респ 
лики Узбекистан Л Ахметов Пе 
ред собравшимися внступил ди- 
рвктор по энвргетической поли- 
тике Генеральиого директората 
Европейской комиссии Д.Ристо- 
ри

Как иэвестно, после распада 
бнвшего Союза странм, добив- 
шиеся иезависимости, и п част- 
ности юсударства Ценгральиой 
Аэии, начали процвсс реформ, иа- 
правленннй на пвреход нацио- 
нальиой экономики к рмночнмм 
отношениям. Ибо иитеграция в 
мировую экономику, обретение 
свовго места иа мировом рмнке и 
в конечиом итоге доетижение ме- 
ста в мировом сообшестве в ка- 
честве экономичвски сильног о го- 
сударства являются одними иэ ак- 
туальнмх эадач А этой цели 
нельэя добиться беэ раэвития 
эиергетической промишленности 
Наконец, одним из ггриоритетних 
направлвний экономичвских ре- 
форм, проводиммх в Узбекистане 
под руконодством Преэидента Уэ- 
бвкистана Ислама Каримова, яя 
ляется раэаитие эиергетической 
индустрии, Без сотрудничества с 
развигнми государствами мира, 
без привлечения в экономику ино 
сгранного капитала и технологий 
очень трудно раэвивагь эту от- 
расль на уровне требовании се- 
юдняш нею дня

Цвль гтроводимой конферен- 
ции состоит в том, чтобм обсу- 
дить сегодняшиее состояние и 
перспектинн энерг етического еек- 
тора, разработать план обгцей

стратегии сотрудничества в этом 
направлении между Европейским 
Союзом и страиами Центральной 
Азии, иэучить воэможности раз- 
вития предпринимательских свя- 
зей и привлечения иностраннмх 
инвестиций.

Нет сомненмя в том, что опмт, 
накопленнмй европейскими ком- 
паниями, возможности для при- 
влечения их современннх техно- 
логий и инвестиций являются по- 
казательними для энергетическо- 
го комплекса стран Центральной 
Азии. В свою очередь и Цент- 
ральноазиатский регион имеет 
большое значение для Европейс- 
кого Союза своими энергетичвс- 
кими ресурсами, производствен- 
ннм потенциалом поэтому в ходе 
конференции предусматривавтся 
проведение переговоров между 
делегацией Европейского Союэа 
и представителями топливно- 
энергвтического комплекса стран 
Центральной Аэии ло дальнейше- 
му расширению сотрудничества.

Работа мвждународной конфв- 
ренции разделена на три части В 
первий день бнли заслушанн док- 
лади по нефтвгаэовои промнш- 
ленности и электроэнвргетикв. В 
частности, большой интврес у уча- 
стников внэвали доклади пред- 
седателя Национальной холдин- 
говой компании "Уэбекнефтегаэ" 
И.Зайнутдинова о твхнологии до- 
бнчи и первработки нефти и газа, 
сотрудничестве нашей странм с 
Европейским Союэом в привле- 
чении инвестиций в данную от- 
расль

Земля Узбекистана на протя- 
жвнии многих столегий играла 
роль моста, связиваюшего Вос- 
ток и Эапад. Нет сомиения в том, 
что и сейчас наша страна зани- 
мает важное место в :»том отно- 
шении Особенно теперь, когда 
усиливается сотрудмичество меж- 
ду Центральной Аэией и Европей- 
ским Союзом в освоении энерге- 
тичвских ресурсов и доставке их 
потребигелям, это обстоятвльство 
приобретает особое значение

Второе эаседание форума 
било посвяшено электроанергв- 
тической отрасли. Бмли зачитанм 
такие докладм, как "Возможности 
вклада инвестиции в алвктроэнер 
гетическую отрасль Уэбвкистана", 
"Параллельная работа нацио- 
нальннх энергосистем в рамках 
Объединенной энергосистемм 
Центральной Азии", ”ПерС1текти- 
вн деятельности европвйских ин 
весторов возможности и потреб- 
ности новмх рмнков в Централь- 
ной Аэии"

Конф еренция продолж ает 
свою работу

С. РАХИМОВ,
А. КАРИМОВ,

корр.УзА.
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З А Л О Г  У С П Е Х А
Четьюнадиатая сессия Олий Мажлиса Республики Узбекистан стапа важньш собь/- 
тием в соииально-политической жизни нашей стоаньI. На сессии бьшо принято 
более 20 документов, напоавленнь/х на углубление оесЬорм. повь/шение благосос- 
тояния наоода. Вместе с актуальнь/ми задачами сегодняшнего дня бьти конкоетно 
опоеделень/ роль и статус нашей страни е XXI веке и приоритетнью направления 
ее оазвития. В настояшее время наши соотечественники как программу действий 
глубоко изучают доклад. сделанньш на сессии Президентом Исламом Каоимовь/м. 
06 этом бьта беседа с хокимом Ахангаранского района. депутатом Олий Мажлиса 
Улугбеком ИБРАГИМ0ВЬ1М.

— Я получил глубокое удов- 
летворение от работи сессии, 
вернулся с большими впечатле- 
ниями, новими планами, — гово- 
рит У.Ибрагимов. — Работа сес- 
сии бьша на редкость плодотвор- 
ной. Вопрось! повестки дня все- 
сторонне и глубоко обсуждались 
депутатами. По-другому и б«ть 
не должно. Ведь благосостояние 
народа, будушее нашей странм и 
нации связано с тем, насколько 
совершенними будут принимае- 
мме сегодня документм.

Большое впечатление на сес- 
сии оставил программнми, содер- 
жательнмй доклад, сделаннмй 
нашим Президентом. В докладе 
сказано об успехах, достигнутмх 
независиммм Узбекистаном за 
короткий период времени, рас- 
крь1тм причини недостатков. Бьши 
изложень! предстояшие задачи, 
приоритетнме направления раз- 
вития нашей странм в новом веке.

— П роблем м  улучш ения 
жизни сельского населения 
ждут своего решения также и 
■ Ахангаранском районе. Тре- 
буется по-новому взглянуть на 
эти проблемь/, пересмотреть 
ранее принятме программм с 
учетом решений сессии. Что 
вм могли бм об этом сказать?

— Я ясно представил, из чего 
будет состоять работа нашего 
района до 2005 года. Несомнен- 
но, что основной задачей соци- 
альной сферм будет улучшение 
жизни сельского населения. Надо 
сказать, что в последние три-че- 
тире года в нашем районе бмла 
проведена определенная работа 
в этом направлении. В частности, 
бьш проложен 300-километровьж 
газопровод. В результате т«сячи 
семей начали пользоваться “го- 
лубим топливом". Теперь до 2005 
года необходимо полностью га- 
зифицировать наши кишлаки и 
обеспечить их питьевой водой. 
Это серьезное дело. И, как ска- 
зал глава нашего государства, 
надо поставить в известность наш

народ о сегодняшнем положении 
дел, в частности, когда и в какой 
кишлак будут подведени газ и 
вода.

Важнмми направлениями в на- 
шей деятельности остаются ока- 
зание медицинской помоши насе- 
лению района, осушествление На- 
циональной программи по подго- 
товке кадров. В частности, до 2005 
года будут построенм и открмтм 
восемь профессиональнмх коллед- 
жей. В настояшее время на курга- 
не Эйвалек началось строитель- 
ство современного учебного заве- 
дения на 600 мест. Здесь наша 
молодежь получит профессии ра- 
ботников сферм битового обслу- 
живания и промишленности стро- 
ительнмх материалов, а в профес- 
сиональном колледже кишлака 
Каракитай будут готовить специа- 
листов сельского хозяйства.

Наш район специализируется 
на зерноводстве и животновод- 
стве. Поэтому мм придаем важ- 
ное значение развитию этих от- 
раслей. Теперь для вирашивания 
фруктов, овошей, производства 
мяса и молока, их переработки 
имеются все условия. В частно- 
сти, принятм все необходимие за- 
конь( для развития сельского хо- 
зяйства. И надо широко внедрять 
эти законь! в жизнь. Недавно со- 
стоялись учредительнме конфе- 
ренции по преобразованию хо- 
зяйств “Ангрен", имени Сабира 
Рахимова в сельскохозяйственнме 
кооперативь! Мм всесторонне 
поддерживаем также дехканско- 
фермерские хозяйства. Органи- 
зуем им всю необходимую помошь 
начиная с техники, сервисного об- 
служивания до переработки про- 
дукции и ее продажи.

Нам необходимо широко вне- 
дрять в сельское хозяйство пере- 
довую технологию. Совместное 
предприятие, организованное хо- 
зяйством “Янги хает” с турецкой 
фирмой “Демир" по производству 
и переработке продукции живот- 
новодства, стало первмм в этом

отношении. В это дело турецкие 
предприниматели намерень! вло- 
жить почти 13 миллионов долла- 
ров США. Преимушества передо- 
вмх технологий в том, что произ- 
веденная продукция прямо на ме- 
сте полностью и качественно пе- 
рерабатьшается на уровне миро- 
вмх стандартов. В результате се- 
бестоимость снижается, а доход 
увеличивается.

В настояшее время в хозяй- 
ствах имени Сабира Рахимова, 
“Охангарон" развиваются перера- 
бат«ваюшие предприятия. Открь)- 
ваются малме предприятия и в 
других местах. Это создает воз- 
можность с каждим годом увели- 
чивать количество рабочих мест.

В докладе, сделанном на сес- 
сии главой нашего государства, 
особое внимание бмло уделено 
задачам, которме должнм осуше- 
ствить в первую очередь местнме 
органм власти. Это дальнейшее 
углубление руночнмх реформ, по- 
ошрение предпринимательства, 
развитие малого бизнеса, обес- 
печение населения работой, на- 
смшение потребительского рун- 
ка, повмшение материального 
благосостояния людей, усиление 
их социальной зашитм. Все эти 
вопросм мм должнь! решать со- 
вместно с органами самоуправ- 
ления граждан. Такое содруже- 
ство — залог наших успехов.

Возврашаясь с сессии, я еше 
раз представил статус нашего го- 
сударства в мировом сообшестве, 
жизнь нашего народа в новом сто- 
летии. И подумал о том, что необ- 
ходимо плодотворно использовать 
каждмй новмй день. Время не 
ждет. Как отмечал наш Президент, 
нмнче созданм все возможности 
для того, чтобм делать добрме 
дела, оставить хорошую память о 
себе в будушем веке. Я верю в то, 
что наш народ создаст великое 
государство, будет жить мирно и 
благополучно.

Н. ДУШАЕВ, 
корр.УзА.

Степень почетного доктора наук Университета мировой 
экономики и дипломатии Республики Узбекистан присвоена 

ректору Вестминстерского университета Джеффри М. Копланду и 
директору Лондонской дипломатической академии Набилю Айяду.

ВИЗИТ АНГЛИЙСКИХ ДИПЛ0МАТ0В
Сотрудничество узбекистанс- 

кой а1та та(ег дипломатов с ав- 
торитетнейш им университетом 
мира в подготовке бакалавров, 
магистров и докторов наук в об- 
ласти мировой экономики и дип- 
ломатии, межгосударственнмх и 
внеш неэконом ических связей, 
международного права, информа- 
ционнмх технологий и средств 
массовой информации принима- 
ет все более реальнме практи- 
ческие формм. Так, недавно бу- 
душие узбекистанские диплома- 
тм и их педагоги приняли почет- 
нмх гостей с берегов туманного 
Альбиона Основнмм собмтием в 
ходе визита представителей од- 
ного из старейших европейских 
образовательнмх заведений бмло 
подписание протокола о сотруд-

ничестве между УМЭД и Лондон- 
ской дипломатической академи- 
ей при Вестминстерском универ- 
ситете. Перспективм, открмваю- 
шиеся для узбекистанского вуза, 
многообешаюши Это взаимооб- 
разная стажировка студентов и 
преподавателей, обмен работм, 
проведение совместнмх фунда- 
ментальнмх и прикладнмх науч- 
нмх исследований в области гео- 
политики и геоэкономики между- 
народнмх экономических и поли- 
тико-правовмх отношений.

Уже в первме дни пребмвания 
в вузе английских гостей — док- 
тора Набиля Айяда, профессора 
Маргарет Бланден — эти планм 
стали воплошаться в жизнь. Уз- 
бекистанские студентм с большим 
интересом прослушали их лекции,

посвяшеннме проблемам влияния 
информационнмх технологий на 
дипломатию, политику и образо- 
вание, а также по менеджменту 
международнмх отношений.

В обстановке особой торже- 
ственности на расширенном за- 
седании ученого совета вуза про- 
шло вручение диплома почетного 
доктора наук Университета миро- 
вой экономики и дипломатии док- 
тору Н. Айяду, котормй совмест- 
но с Джеффри М. Копландом внес 
значительнмй вклад в развитие 
образовательнмх программ в об- 
ласти международнмх отношений, 
создание эталона подготовки дип- 
ломатических кадров.

Т. ХАМРАЕВА, 
наш обш корр.

СЕССИИ 
0БЛАСТНЬ1Х СОВЕТОВ
Состоялась сессия Джизакс- 

кого областного Совета народнмх 
депутатов На ней обсуждались 
задачи, вмтекаюшие из доклада 
Президента Республики Узбекис- 
тан Ислама Каримова на четмр- 
надцатой сессии Олий Мажлиса. 
С докладом вмступил хоким об- 
ласти Ш.Мирзияев.

На сессии отмечалось, что в 
докладе главм нашей странм да- 
ется анализ огромнмх успехов на- 
рода, достигнутмх в результате 
независимости в социально-эко- 
номической, духовно-просвети- 
тельской сфере, намеченм при- 
оритетнме направления дальней- 
шего развития нашей странм *

Состоялась сессия Кашкада- 
рьинского областного Совета на- 
роднмх депутатов На ней обсуж- 
дались итоги первого квартала 
1999 года и задачи, вмтекаюшие 
из доклада Првзидента Ислама 
Каримова на четмрнадцатой сес- 
сии Олий Мажлиса. С докладом 
вмстулил хоким области Ш Бег- 
матов.

Вмступившие отметили, что в 
докладе руководителя нашего го- 
сударства на четмрнадцатои сес- 
сии Олий Мажлиса глубоко про- 
анализирована созидательная ра- 
бота, осушествленная в стране за 
годм независимосги, определе 
нм приоритетнме направления 
дальнеишего развития нашего го- 
сударства

На сессии подчеркивалось, что 
во многих сферах реформм осу- 
шествляются не на вмсоком уров- 
не В частности, на многих пред- 
приятиях Гузарского, Касбинско- 
го, Чиракчинского и Яккабагского 
районов допушено снижение про- 
изводительности труда Некото- 
рме крул нм е  пром м ш леннм е 
предприятия оказались в финан- 
совом кризисе Акционерное об- 
шество “Кумуш" в Шахрисабзе 
лрошлмй год завершило с убмг- 
ками в 350 миллионов сумов.

В области также не вмполне-

На сессии также рассматри- 
вались итоги социально-экономи- 
ческого развития области в пер- 
вом квартале текушего года. От- 
мечалось, что производство про- 
дукции на проммшленнмх пред- 
приятиях области по сравнению с 
соответствуюшим периодом про- 
шлого года составило 110,8 про- 
цента, производство товаров на- 
родного потребления — 121,6 про- 
цента.

Бмли намеченм необходимме 
мерм по дальнейшему развитию 
инфраструктурм села, особенно 
по улучшению обеспечения насе- 
ления чистой питьевой водой и 
газом.

нм задания по прокладке в пер- 
вом квартале газолроводов и во- 
допроводнмх сетей. В Чиракчин- 
ском, имени Усмана Юсупова, Ни- 
шанском, Бахористанском райо- 
нах не уделяется должного вни- 
мания развитию сферм бмтового 
обслуживания населения. Не со- 
здано необходиммх условий в 
фермерских хозяйствах Касбинс; 
кого, Нишанского районов. Все 
1МЦИ шои ироблцю й МНМ
ется развитие животноводства, 
увеличение поголовья скота

На сессии также бмли заслу- 
шанм сообшения ответственнмх 
руководителей о том, как вмпол- 
няется в области Национальная 
программа по подготовке кадров 
Отмечалось, что в строительстве 
и реконструкции академических 
лицеев и професеиональнмх кол- 
леджей допускается промедле- 
ние Из-за невнимательности от- 
ветственнмх руководителей эти 
работм остаются невмполненнм- 
ми Между гем в первом кварта- 
ле освоено лишь два процента 
вм деленнм х для этих целей 
средств.

На сессии также бмли рассмот- 
ренм и другие вопросм социаль- 
но-политической жизни области

/У зА /.

Лодведенм итоги област- 
ного конкурса “ Моя про- 
фессия — моя гордость” , 
организованного по ини- 
циатине Джизакского об- 
ластного упраиления юс- 
тиции.

ЛОБЕДИЛИ
ЛУЧШИЕ

В нем приняли участие за- 
ведуюшие районнмх загсов. 
Конкурс шел по нескольким 
номинациям и проходил в три 
тура: районнмй, городской и 
ооластной Строгое жюри оце- 
нивало конкурсантов, учитм- 
вая их знания юридических до- 
кументов, законодательнмх ак- 
тов, ораторское мастерство, 
умение вмйти из шекотливого 
положения Каждой участни- 
це предлагалась какая-то не- 
стандартная жизненная ситу- 
ация

Первое место заняла за- 
ведукнцая загсом из Галляа- 
ральского района, второе от- 
дано работнице Дома счастья 
из Зааминского района, на 
третьем — претендентка из 
областного центра.

(Наш корр.).

СТРОИТСЯ
КОЛЛЕДЖ

В городе Навои начато 
сгроительство  проф ессио- 
нального колледжа на 600 уча- 
шихся и обшежития при нем.

Для бмстрого и качествен- 
ного завершения работ само- 
отверженно грудятся работ- 
ники Навоийского строитель- 
ного управ/шния. В возведе- 
нии сооружения широко ис- 
пользуются местнме строи- 
тельнме материалм. На стро- 
ительство колледжа вмделе- 
но почти 245 миллионов су- 
мов. Сдать в эксплуатацию это 
учебное заведение намечено 
до конца этого года

/Корр.УэА /.

КОГДА ТРУД В РАДОСТЬ, -
И ДЕЛО СПОРИТСЯ

Частное фермерское хозяйство 
“Улмас” , расположенное в Пахта- 
чийском районе, за короткое вре- 
мя (оно бмло создаио в 1994 году) 
сушественно нарастило поголо- 
вье крупного рогатого скота. Толь- 
ко за прошедший год для прода- 
жи местному населению бмло до- 
ставлено 215 тонн молока и 22 
тоннм мяса, за счет чего получен- 
ная прибмль составила 900 тмсяч 
сумов.

Из имеюшегося в фермерском 
хозяйстве стада в 250 голов круп- 
ного рогатого скота 90 — дойнме 
коровм, от каждой из котормх на- 
даивается по 8,5 — 9 литров мо- 
лока.

Наряду с животноводством 
коллектив хозяйства занимается 
и земледелием на имеюшихся у 
него 70 гектарах.

НА СНИМКАХ: не только трудовме будни, но и праздники бьшают у коплектива фермерского хозяйства 
“ Улмас”  — во время праздника Навруза; механизатор Шерзод Давронов всегда качественно обрабать!- 
вает поля фермерского хозяйства “ Улмас” ; благодаря заботливому уходу и стараниям Эшмумина 
Буриева буренки бмстро набирают вес.

Фото Т. НОРКУЛОВА (УзА).
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САМАРКАНД  
НАРА1ЦИВАЕТ “ МЬ1ШЦЬ1

Уввличенив экспортного потенииала повдприятий Самарканда на 
сегодняшний день является приооитетной задачей дпя местнь/х 
промьшпенников: идвт техническов перевооружение и модерниза- 
иия действуюших пооизводств. создаются новме. что позвопявт 
увепичить количество оабочих мест.
Совсем недавно здесь зара- 

ботало совместное узбекско-ту- 
рецкое предприятие “СамКочАв- 
то” , созданное в содружестве с
мошной фирмой “ Коч холдинг". 
По расчетам специалистов, его 
продукция — автобусм и грузови- 
ки разнмх классов — будет иметь 
спрос не только у нас в стране, но 
и на рмнках ближнего и дальнего 
зарубежья. Испмтаннмй партнер 
самаркандцев “Коч холдинг” так- 
же подписал соглашение с акци- 
онерной компанией “Сино” о раз- 
вертмвании производства совре- 
меннмх холодильников. Срок про- 
екта по переоснашению цехов и 
освоению новнх технологий все- 
го один год. Именно тогда новая 
марка холодильников будет дос- 
тупна покупателям.

Не отстают от машинострои- 
тельной отрасли и предприятия 
пишевой и перерабатмваюшей 
проммшленности. Акционерное 
обшество “Хайдар-бобо” станет 
обладателем современного про- 
изводства макароннмх изделий по 
технологии, представленной ита- 
льянской фирмой “Паван". Вмпўск 
продукции будет освоен на со- 
вместнмх предприятиях “Самар- 
канд — Прага” , "Зарафшан — Ка- 
лифорния” . На последнем, к при- 
меру, вводится в строй новая тех- 
нологическая линия по вмработ- 
ке зернового спирта.

Акционернме обшества “Худ- 
жум" и “Мусаффо" — старейшинм 
индустрии Самарканда. Не одно 
поколение горожан гордилось до-

стижениями своих местнмх ш с -  
комотальной и шелкоткацкой фаЬ- 
рик. Теперь в их летописи открм- 
вается новая страница. В АО “Худ- 
жум" предполагается создание со- 
вм естного предприятия “ Силк 
стар" по переработке шелкович- 
нмх коконов и вмпуску шелка-смр- 
ца по мировмм стандартам. Стро- 
ительнме и монтажнме работм в 
новмх цехах уже ведутся. В этом 
году планируется получить пер- 
вую продукцию.

АО “Мусаффо” готово к мас- 
сированной замене основного 
ткацкого оборудования. Вмбранм 
технологии итальянской фирмм 
“Ариона" и поставленм вполне 
вмполнимме задачи справиться с 
модернизацией в короткий срок. 
И “Мусаффо", и “Худжум” получа- 
ют необходимую организацион- 
ную помошь и поддержку со сто- 
ронм хокимията города.

Обновляюшаяся индустрия го- 
рода регулярно открмвает новме 
перспективм на рмнке труда. На 
совместном предприятии “Самар- 
канд — Нейшнл Америка Компа- 
ни” открмваются вакансии в но- 
вмй цех по сборке газовмх ш н’ . 
На заводе насосно-силового обо- 
рудования открмвается производ- 
ство погружнмх насосов по тех- 
нологиям чешской фирмм “Шко- 
да" и словацкой фирмм “Сима". А 
это новме рабочие места с гаран- 
тией профессионального роста.

соб. корр.
Р. БАБАМУРАТОВ, 

“ Народного слова” .

'Висторию нашей странь/ текуший 1999 год вошел как год женшин. И это свидетельство уважения 
прав прекрасних представительниц нашего обшества, их роли и огромного вклада в становление 

промь/шленного, аграрного, культурного потенциала государства, участия во всех происходяших нь/не 
преобразованиях. С обретением Узбекистаном независимости появились объективнь/е предпось/лки и 

возможности для усиления внимания и заботь/ государства о женшинах.
Возьмем совсем недавние примерь/. В марте вишли Указ Президента Республики Узбекистан И. Каримова “О дополнительнь/х 

мерах по усилению социальной зашить/ женшин”  и постановление Кабинета Министров страни “О льготном налогообложении 
доходов женцин, занять/х на работах с особо тяжель/ми условиями труда”. В рамках осушествляемой в текушем году 
Государственной программн 14 апреля 1999 года принимается новьш правительственний документ — Закон Республики 
Узбекистан “О дополнительнь/х льготах женшинам”, устанавливаюций новь/е возможности для улучшения положения женшин. 
О том, как используются женшинами предоставленнь/е обицеством права, что делается в плане улучшения их жизни и 
деятельности в Кибрайском районе столичной области, рассказала в беседе с нашим корреспондентом заместитель хокима 
по вопросам затити материнства и детства, председатель Комитета женшин Кибрайского района Б. А. ШЕРАЛИЕВА.

ВРЕМЯ РАБОТАТЬ И ТВОРИТЬ
— В начале нашего разговора 

я просто не могу не остановиться 
на очередном акте, символизиру- 
юшем заботу правительства и 
Президента о нас, женшинах. На 
мой взгляд, Закон “О дополни- 
тельнмх льготах женшинам", при- 
нятмй 14 апреля сего года, явля- 
ется логическим продолжением 
комплекса мер, направленнмх на 
повмшение роли и статуса жен- 
шин.

Предоставление права женши- 
нам, достигшим 54 лет, добро- 
вольно уйти на заслуженнмй от- 
дмх, будет по достоинству оцене- 
но ими. Особенно важен тот факт, 
что без материального ушерба для 
себя женшинм, много лет отдав- 
шие производству, теперь смогут 
иметь больше времени для заня- 
тия семьей, детьми, внуками, по- 
святить свой досуг чтению, люби- 
мому увлечению, спорту. 52 про- 
цента населения Кибрайского  
района составляют женшинм, и, я 
думаю, правом, даннмм государ- 
ством, может воспользоваться 
немалая их часть.

— Бибихон Абдуллаевна, 
ЖСНШИНМ, о котормх вм гово- 
рите, еше далеко не старм, 
многим из них, воэможно, и не 
эахочется полностью уходить 
в домашний бмт. Есть ли в рай- 
оне сфера применения их сил, 
может бмть, не на полнмй день 
либо сезонного характера?

— Наш район является "погра- 
ничнмм” — нечто производное 
между городом и деревней. Близ- 
ко соседствует со столицей У нас 
широко раэвитм и проммшлен- 
ность, и аграрнмй сектор. Только 
действуюших совместнмх пред-

приятий двадцать шесть! Уверен- 
но развивается малмй и средний 
бизнес. Я все это к тому, что про- 
блем с работой в районе, можно 
сказать, нет. Сорок женшин-пред- 
принимателей возглавляют про- 
изводства проммшленного про- 
филя. И тем не менее мм органи- 
зовали при МП “Уммон" специа- 
лизированнмй учебнмй центр для 
женшин.

— И в чем же его уникаль- 
ность?

— Ну, во-первмх, центр орга- 
низован по личной инициативе 
женшинм-предпринимателя, руко- 
водителя малого предприятия 
"Уммон" Машкурм Абдуразаковой. 
Во-втормх, здесь бесплатно обу- 
чаются все желаюшие женшинм 
без ограничений возраста и пре- 
жних занятий профессиям конди- 
тера и швеи. Особое преимуше- 
ство оказмвается женидинам-ме- 
дикам и учителям, имеюшим не- 
большие заработки и пенсии. 
Мало этого, Машкура взяла на 
себя обязанности по обеспече- 
нию клиентами (как правило, вм- 
полнение заказов на вмпечку для 
свадеб, крестин, других семей- 
нмх торжеств) и заключению до- 
говоров с владельцами коммер- 
ческих магазинов и кафе. Орга- 
низует она заказм и на пошив 
швейнмх изделий.

— А что это эа идея с вос- 
кресимм детским садом?

— Это, пожалуй, уже не идея 
Переходим к практической ста- 
дии На базе стационарного дет- 
ского сада, в дальнейшем и про- 
сто в частнмх домах будем открм- 
вать воскреснме детские садм. В 
роли воспитателей вмступят учи-

теля и воспитатели детских уч- 
реждений, находяшиеся нмне на 
заслуженном отдмхе. Преимуше- 
ства очевиднм. Во-первмх, най- 
дут применения богатме опмт и 
знания педагогов, во-втормх, мм 
освободим время молодмм мате- 
рям для сам ообразован ия  и 
спорта.

— Вм неоднократно говори- 
ли о занятиях спортом. А ка- 
кие его видм получили в ва- 
шем райоие широкое разви- 
тие?

— Я в данном случае имею в 
виду массовмй спорт, а он дей- 
ствительно в Кибрайском райо- 
не, без преувеличения, в почете. 
Сегодня в каждой махалле по вос- 
кр е снм м  дням проводятся  
спортивнме соревнования. В рай- 
оне у нас много спортивнмх пло- 
шадок, баз, тенниснмх кортов. К 
9 мая в хозяйстве "Кизил-Шало- 
ла" сдается большой спортивньш 
комплекс со всей необходимой 
атрибутикой и бассейном. Особо 
хочу сказать о районной спарта- 
киаде женшин, посвяшенной од- 
ноименному году, Она будет про- 
ходить в конце месяца в спорт- 
комплексе поселка Майский. 250 
представительниц прекрасного 
пола различнмх возрастов изья- 
вили желание принять в ней учас- 
тие. Спартакиада будет проходить 
по десяти видам спорта. Саммм 
м ассовмм , безусловно, будет 
кросс. Спортивнме "трофеи" нам 
помогут приобрести наши спон- 
сорм.

— И их ломо|ць действитель- 
но оидутима?

— Да. Без нее мм не смогли 
бм осушествить многое из наме-

ченного. Только благодаря спон- 
сорской помоши АО "Медиз", АО 
“Джами", ЧФ “Стройматериалм", 
птицефабрики бмл создан при 
санатории имени 8 Марта центр 
“Женшина и семья". При их со- 
действии женшинм с низким дос- 
татком и многодетнме матери мо- 
гут получать здесь полнмй курс 
бесплатного лечения. Будет спон- 
сировано и проведение планиру- 
еммх в ближайшее время конкур- 
сов “Девушки XX века” и "Свадеб- 
нме нарядм будушего” .

— Бибихон Абдуллаевна, в 
своей работе с женшинами на- 
ходите ли вм поддержку в лице 
районного отделения Ассоци- 
ации деловмх женидин Уэбеки- 
стана?

— Все, о чем я сегодня гово- 
рила, осушествлялось в тесном 
контакте с этой действенной об- 
шественной организацией. Шои- 
ра Рустамова, председатель рай- 
онного отделения, — очень энер- 
гичнмй и деятельнмй человек. 
Она предприниматель, поэтому 
хорошо понимает рмночную по- 
литику, молодая мать — ей не 
чуждм заботм женшин, она орга- 
низовала собственное дело. Со- 
вместно с ассоциацией мм по- 
могли многим женшинам в орга- 
низации фирм,артелей, посодей- 
ствовали в поездке на учебу, ста- 
жировку.

Женшина Узбекистана сегод- 
ня имеет широкии вмбор для при- 
менения своих деловмх и интел- 
лектуальнмх возможностей.

Беседу вела 
Л.ГОРБУНОВА, 

наш корр.

ФИНИШ “САБЗАЗОРА”
Труженики обшественного хозяйства “Сабзазор” Чустского 

района Наманганской области успешно завершили посевную 
кампания: 400 гектаров земель засеянм хлопчатником, 200 гек- 
таров — зерновмми колосовмми, а 20 гектаров отведенм под 
бахчевме. Кроме этого, в хозяйстве развито садоводство и ви- 
нотрадарство — фруктовмй сад разбит на 651 гектаре, а виног- 
радник — иа 72 гектарах.

НА СНИМКАХ: (слена) 
бриг«м«ир пвродоиой бри- 
|«ДЬ1 Фахриддин Пярпи- 
вн; самоотнаржанно и с 
огоньком трудился всю 
посавную камланию мя- 
ханизатор Шарифбой 
Жураеи; мсаваются лос> 
педиив гектарм иа полях 
хозяйства "Сабзазор” , 
Фото Т. МАХКАМОВА. 
Нашнганская область

ЗАДАЧИ
Согласно решению Ка- 
бинета Министров 
№ 203 от 13 мая 1998 
года, Советом Мини- 
стров Республики Ка- 
ракаллакстан, хокими- 
ятами областей и горо- 
да Ташкента совмест- 
но с министерством 
здравоохранения в 
районнмх, городских 
подразделениях струк- 
турм народного обра- 
зования бьши органи- 
зовань| психолого-пе- 
дагогические диагнос- 
тические центрь! про- 
фессионального на- 
лравления.

На эти центрм бмли воз- 
ложенм задачи психолого- 
педагогической диагности- 
ки развития детей, вмяв- 
ления их способностей, 
проведения ежегоднмх ме- 
дицинских и педагогичес- 
ких проверок. Центрм дол- 
жнм оказмвать детям по- 
мошь в вмборе направле- 
ния образования в акаде- 
мическом лицее или про- 
фессиональном колледже с 
учетом дарований, способ- 
ностей и заинтересованно- 
сти ребенка, вмрабатмвать 
рекомендации при поступ- 
лении в эти учебнме заве- 
дения.

Группа специалистов 
Министерства народного 
образования и Республи- 
канского центра образова- 
ния на месте иэучила ра- 
боту диагностических цен- 
тров Джизакской области. 
Особое внимание при этом 
обрашалось на организа- 
цию работм в городских и 
районнмх диагностических 
центрах, на то, на каком 
уровне они обеспеченм 
специалистами, кадрами 
врачей, деф ф ектологов, 
психологов, на каком уров- 
не оборудованм 'кабинетм 
и компьютернме классм.

Проверки показали, что 
в этом плане проделана 
определенная работа, но 
в настояшее время также 
допушенм и некоторме не- 
достатки. В частности, в 
Фаришском, Зарбдорском 
и Бахмальском районах об- 
ласти  д и а гн ос1 и че ски е  
центрм  не обеспеченм  
полностью  педиатрам и, 
деффектологами, сю мато- 
логами и м едсестрпми, 
Также почти во всех цент- 
рах недостаточно методи- 
ческих пособий, компью- 
теров

П оэю му внимание ру- 
ководителей соответслвую- 
ших организации области 
бмло обрашено на необхо- 
димость активизиции рабо- 
тм диагностических цент- 
ров, которме по Националь- 
ной программе по подго- 
товке кадров являются иаж 
нмм фактором в создании 
качественно новой систе- 
мм девятилетнего обшего 
среднего образования и ее 
нвраэрм вн ой  сйяэи со 
средним специальнмм про- 
фессиональнмм образова- 
нием По итогам проверок 
бмли данм соогветствую- 
шие рекомендации.

М.ОДИЛОВА.
/УэА/.
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ФОНД “ИБН СИНО”:

НА ПУТИ СТАНОВЛЕНИЯ
И РАЗВИТИЯ

Во всех сферах нашей жизни заметное место занимают обшественнь/е, неправительственнь/е организации. Ярким примером 
этому может служить благотворительнаядеятельность такихфондов, как “Соглом авлод учун”, “Умид”, “Устоз”, созданнь/х по 
инициативе Президента Ислама Каримова. Недавно их ряд пополнился Международнь/м фондом “Ибн Сино” .
0  целях и задачах этого фонда рассказал в беседе с  нашим корреспондентом председатель правления фонда, доктор 
медицинских наук, профессор Ш.Б.ИРГАШЕВ.
— Шухрат Боисович, расска- 

жите, пожалуйста, о факторах, 
послуживших причиной созда- 
ния фонда.

— Благодаря независимости 
нашей республики глубокие пре- 
образования происходят в жизни 
нашего обшества, в мировоззре- 
нии людей. Особое значение при- 
дается изучению нашей истории. 
Мм все гордимся тем, что воз- 
рождень) имена многих великих 
ученмх, мислителей. Как сказал 
глава нашего государства, “на- 
род, знаюший свою историю, по- 
лучаютий от нее духовную под- 
держку, преодолеет любме труд- 
ности, совершит великие дела".

В этом сммсле долгом и обя- 
занностью для нас является изу- 
чение и пропаганда несравнен- 
ного наследия нашего великого 
соотечественника Абу али Ибн 
Сино, прославление в мировом 
масштабе славного имени этого 
вь!даю1дегося ученого, котормй 
родился и вмрос на узбекской 
земле. Ведь Ибн Сино внес нео- 
цениммй вклад не только в раз- 
витие Востока, но и всей миро- 
вой цивилизации. Шесть веков 
произведения ммслителя служи- 
ли основой и источником знаний 
в мировой медицинской науке и 
фармакологии.

Вторая, не менее важная за- 
дача нашего фонда — это участие 
в процессе  реф ормирования 
здравоохранения, в том числе изу- 
чение нашего богатого медицин- 
ского наследия в целях дальней- 
шего развития медицинской на- 
уки.

— Какови основнме цели и 
задачи фонда?

— Основнме цели и задачи фон- 
да конкретно определени в опуб- 
ликованном в январе этого года 
Указе Президента нашей странм 
“0  поддержке Международного 
фонда “Ибн Сино". Сюда входят 
всестороннее, глубокое исследо- 
вание жизни и научного наследия 
Абу али Ибн Сино, создание учеб- 
них программ на основе уникаль-

н«х произведении, созданних уче- 
ним, и методов его лечения, кото- 
рью завоевали славу в мировой 
медицине, разработка соответ- 
ствуютих рекомендаций. Органи- 
зация научнмх экспедиций для изу- 
чения истории тех мест, где про- 
живал муслитель, всесторонняя 
помошь в упорядочении и изда- 
нии всех произведений, посвяшен- 
нь1х творчеству Ибн Сино.

Конечно, и в прежние времена 
проделана определенная работа 
по изучению его жизни и насле- 
дия. Изданм некоторме его труди. 
Например, несколько раз издава- 
лись произведения ученого, в том 
числе “Канон врачебной науки", 
вмходили также в свет некоторме 
его трудь) по философии и другим 
наукам, проводились научнме кон- 
ференции. Однако эти работм в те 
времена не внходили за рамки 
интересов специалистов, не бмли 
направлень) на осознание наших 
национальнмх ценностей. Поэто- 
му, я думаю, не только ньмешняя 
молодежь, но и люди более стар- 
шего поколения не могли полнос- 
тью представить себе громаднмй 
потенциал бессмертного наследия 
великого ученого.

Число произведений Ибн Сино, 
по свидетельству одних истори- 
ков, насчитмвает около 300, дру- 
гих — более 450, однако сохрани- 
лось в мире не более 240 произ- 
ведений. Они вобрали в себя та- 
кие сферм науки и культуру, как 
поэзия, философия, логика, аст- 
рономия, физика, химия, геогра- 
фия, музнка. В целом учений 
оставил огромнмй след в двенад- 
цати отраслях науки. Большинство 
произведений ученого еше тре- 
буют глубокого изучения. Напри- 
мер, некоторме рецептм из его 
рукописей о фармацевтике до сих 
пор не уточнену. Одной из при- 
чин этого является то, что произ- 
ведения ученого бмли написань! 
на арабском язмке и не все руко- 
писи бь1ли переведенм у нас и за 
рубежом.

Поэтому системное изучение

произведений Ибн Сино, упоря- 
дочение и перевод их являются 
одной из важнмх задач, стояших 
перед нашим фондом.

Му  уже начали определенную 
работу в этом направлении. Со- 
вместно с издательством “Ибн 
Сино" подготовлено к изданию 
произведение ученого “Уржуза” . 
В нем Авиценна в стихотворном 
жанре изложил свои глубокие на- 
учнме изьюкания о здоровье. В 
них сконцентрировани мудрме и 
уникальнме мьюли ученого, начи- 
ная со взглядов Гиппократа о ме- 
дицине и до анатомии человека, 
от методов лечения людей до пу- 
тей и способов их вмздоровле- 
ния.

Для осушествления поставлен- 
них перед фондом целей мм орга- 
низовали научно-пропагандистс- 
кие группи. Эти группм во главе с 
известнмми ученмми проводят ис- 
следования во всех сферах меди- 
цинм, планируют науние измска- 
ния, подготавливают учебнме про- 
грамми. Самое важное состоит в 
том, что будет изучаться творчес- 
кое наследие Ибн Сино в аспекте 
достижений современной науки. 
Эти группм будут организатора- 
ми международнмх научнмх кон- 
ференций, симпозиумов и других 
мероприятий. Эти работь вберут 
в себя не только сферу медици- 
нм, но и другие отрасли науки и 
культурм, в котормх творил вели- 
кий ученмй и ммслитель.

— Шухрат Боисович, расска- 
жите о практических меропри- 
ятиях, которме намечаются в 
настояицее время для осуиде- 
ствления этих добрмх дел.

— Мм приступили к созданию 
мультимедиа — энциклопедии на- 
следия великого ученого, в чем 
нам оказмвают поддержку ГКНТ 
нашей республики. Также созда- 
ется научно-обшественнмй жур- 
нал “Ибн Сино — Амсеппа". Мм 
намечаем издание четмрех номе- 
ров журнала в год на узбекском, 
английском и русском язмках и 
намеренм распространять его во

многих странах мира.
Планируется создание катало- 

га рукописей Ибн Сино и компью- 
тернмх программ. Кроме того, 
одной из важнмх задач является 
работа над рукописями ученого, 
их анализ и осуьцествление пере- 
вода.

В прошлом году бмла принята 
Государственная программа по 
реформированию системм здра- 
воохранения Республики Узбеки- 
стан. С целью активного участия- 
в этом процессе наш фонд наме- 
тил ряд мероприятий. Одним из 
них является широкая пропаган- 
да здорового образа жизни. Так 
как в произведениях Ибн Сино 
большое место отводилось этой 
сфере жизни, уже создаются ра- 
диопередачи и телевизионнме 
программм, готовятся к печати 
статьи в газетах и журналах, в 
котормх будут отражаться взгля- 
дм ученого с точки зрения совре- 
менной медицинм.

Еше одно наше намерение — 
создать для пожилмх людей цент- 
рм геронтологии (гериатрии). В 
этих центрах на основе достиже- 
ний науки будут восстанавливать 
здоровье пожилме люди по сис- 
теме “поликлиника — клиника — 
санаторий".

Другая немаловажная задача, 
стояшая перед фондом, — созда- 
ние благотворительнмх медико- 
социальнмх подразделений. Со- 
вместно с Обшеством Красного 
Полумесяца Узбекистана состав- 
лен план мероприятий по органи- 
зации таких подразделений для 
малообеспеченнмх граждан.

Важной задачей является раз- 
витие восточной (народной) ме- 
дицинм на основе учения Ибн 
Сино и современной медицинс- 
кой науки. Здесь прежде всего 
предусматривается изучение ле- 
карственнмх растений и приме- 
нение их на практике, установле- 
ние связей со всеми учреждения- 
ми нашей странм, работаючдими 
в сфере лекарственнмх растений, 
налаживание и централизация

производства лекарств из мест- 
нмх растений на научной основе. 
Известно, что до сих пор народ- 
ная медицина в основном осуше- 
ствляется через табибов. А наша 
цель состоит в глубоком изуче- 
нии народной медицинм, лекар- 
ственнмх растений, отмеченнмх в 
произведениях Ибн Сино, совер- 
шенствовании этого метода с по- 
мошью науки и затем внедрение 
их в медицинскую практику.

Наш фонд в настояшее время 
осушествляет сотрудничество с 
такой международной организа- 
цией, как ЮНЕСКО.

Через наш фонд ЮНЕСКО от- 
крмвает в Бухарском медицинс- 
ком институте кафедру восточной 
медицинм. Необходимо также от- 
метить помошь ЮНЕСКО в созда- 
нии библиотеки и музея имени 
Ибн Сино.

Хочется особенно подчеркнуть, 
что нам придает большое вооду- 
шевление то, что за вмсокие зас- 
луги в деле восстановления об- 
шечеловеческих ценностей, раз- 
вития науки и культурм руководи- 
тель нашего государства Ислам 
Каримов награжден самой вмсо- 
кой наградой ЮНЕСКО — золотой 
медалью имени Абу али Ибн Сино.

Конечно, наши международнме 
связи этим не ограничиваются. Мм 
направляем свои предложения о 
сотрудничестве во многие стра- 
нм мира и начали осушествлять 
определеннме контактм. Предус- 
мотрена связь с информацион- 
ной системой Интернет, а также 
предполагается открмтие пред- 
ставительств фонда “Ибн Сино” в 
зарубежнмх странах. Это даст 
возможность расширить и углу- 
бить деятельность нашей органи- 
зации.

Еше одно намерение — учре- 
дить награду имени Ибн Сино за 
лучшие работм в медицине, фар- 
мацевтике, а также всесторонне 
поддерживать через фонд одарен- 
ную молодежь. В этом плане уже 
подписан договор о спонсорской 
поддержке с компанией “Проктер 
энд Гэмбл” и об учреждении имен- 
нмх стипендий.

Думаем, что наши проектм, 
направленнме на такие благород- 
нме цели, как возрождение на- 
следия нашего великого соотече- 
ственника Абу али Ибн Сино, вне- 
сшего несравниммй вклад в раз- 
витие человечества, помошь в 
реформирование системм здра- 
воохранения в нашей стране, в 
том числе в развитие медицинс- 
кой науки, привлекут внимание 
местнмх и зарубежнмх спонсоров.

Беседу вел
А. ХОДЖА.

/У зА /.

На днях прошеп День 
лризьшника в сборном 
пункте столичной обла- 
сти. Он бьш приурочен 
к первой отправке но- 
вого попопнения ве- 
сеннего лризьша 1999 
года в рядм Вооружен- 
нмх Сил Республики 
Узбекистан.

ДЕНЬ
Работа по такой ответ- 

ственной кампании, кото- 
рой является призмв, -  
дело не одного дня, и нача- 
лась она задолго до этого 
собмтия, Юноши прошли 
приписку по месту житель- 
ства, тшательное медицин- 
ское обследование, с ними 
проводили собеседования 
членм призмвной комис- 
сии. Одним словом, бмло 
немало сделано до того мо- 
мента, когда они встали в 
свой первмй в жизни ар- 
мейский строй.

Уже стало традицион- 
нмм проведение такой, хо- 
рошо себя зарекомендо- 
вавшей формм воспита- 
тельной работм, как День 
призм вника . М итинг по 
этому случаю открмл за- 
местигель хокима Ташкен- 
тской области — предсе- 
датель областной призьш- 
ной комиссии А. Рахим- 
бердиев. Затем к будушим 
воинам обратился времен- 
но исполняю тий обязан- 
ности начальника Управ- 
леиия по делам оборонн 
Ташкентской области пол- 
конн ик Р. Таш ходжаев.
Трогательнме слова напут- 
ствия к нелегкой армеис- 
кой службе прозвучали из 
уст ветерана воинм 1941 
1945 годов генерал-леи 
тенанта м отставке С. Ахун- 
джаноиа.

В м ступаю тие  желали 
призм вни кам  успвш нои 
службм, старательно иэу- 
чать свою армеискую спе- 
ципльность, беречь сам» 
дорогое достоянио узбеки-
станцен -  не:мвисимос1ь
нашои странм, ее покои. 
После прохождения тор*е- 
ственнмм маршом перод 
трибуной с почетнмми гос- 
1ями под аплодисмонгм ро- 
дителвй и друзои каждомУ 
призмннику от Ташквнтско- 
го областного отдвления 
Фонда молодежи УзбвкиС- 
шна “Камолот" бмл 1РУчен 
подарок на память об этом 

Ане и11,В рядм Вооруженн^* 
Сил влилась еше одна IРУМ'
па хорошо подготовленимх
морально, фиэически креи- 
ких парнеи, готовмк вмпол- 
нить свой почетнмй консти- 
туционнми долг граждани- 
на Уэбекистана по зашите 
Родинм

Капитви 
Т. АБДУСАИДОВ

У вас испачкалась любимая одежда? На ней появилось масляное 
пятно или остатки нечаянно пролитого соуса? Или... Да мало ли чем 
можно попортить по неосторожности ее внешний вид1 Опмтнью 
хозяйки знают, как действовать в таких случаях, но даже они под- 
час бессильнм идеально сделать то, чего хотелось бм. А если за 
дело возьмется дилетант, не сомневаюшииси в своих способнос- 
тях, то недолго и до плачевного результата — так нравившиеся 
блузка или пиджак станут впору и к лицу лишь огородному пугалу.

Большинство из нас не риску- 
ет идти на сомцительнме экспе- 
риментм подобного рода и сдает 
одежду работникам коллективно- 
го предприятия “Таш кентская 
фабрика “Химчистка". Пятое от- 
деление этого КП, находяшееся 
на первом этаже столичного Дома 
бмта "Узбекистан", уже шестнад- 
цать лет возглавляет А. Игамбер- 
дмев.

— Коллективнмм предприя- 
тием мм стали четмре года на- 
зад, — говорит Аброр Карабае- 
вич. — Если раньше приходи- 
лось  д ей ство ва ть  только  по 
указке сверху, где (что греха 
таить ) зачастую  наход ил ись  
люди малосведуидие в специ-

фике производственнмх вопро- 
сов, то теперь дело изменилось 
кореннмм образом Никто и нич- 
то уже не сковмвает инициати- 
ву, творческий поиск наших ра- 
ботников, поэтому их отноше- 
ние к труду можно оценивать 
только саммми вмсшими бал- 
лами — обе бригадм работают 
с  отдачей, вмполняя задания 
бмстро и вмсококачественно.

Здесь своевременно проводит- 
ся тшательная профилактика и 
ремонт оборудования, не после- 
днюю роль играет и то, что весь 
ассортимент необходиммх компо- 
нентов для проиэводственнмх 
процессов всегда в наличии.

А в реэультате — в обоюдном

вмигрмше и клиентм, и работни- 
ки этой точки бмтового обслужи-

вания населения.
У. УСМАНОВ.

НА СНИМКАХ: трудовой стаж мастера пятого отделения кол- 
пективного предприятия "Ташкентская фабрика "Химчистка" 
Гуляма Юлдашева — четверть века, он в соворшонстве владе- 
•т своеи специальностью; прием(цица Мукоддас Мумииова.

УЗБЕКИСТАН -  
В ЕГИПЕТСКОМ РАДИОЭФИРЕ

В апреле в эфире Египетского радио прошли две программм, 
посвя1ценнь1е нашей стране.

Первую передачу ее авторм -  редактор Маха 
Гамаль и директор Маха принц Ахмад — посвятили 
кореннмм преобразоваииям в политической, эконо- 
мической и социальиой жизни Узбекистана.

Вторая передача бмла посвятена научному и 
интеллектуальному потенциалу нашей странм и его 
истокам. Говоря о возрождении духовного насле- 
дия великих предков уэбекского народа, авторм 
расскаэали о торжествах, проведеннмх в Узбекис- 
тане в связи с юбилеями Амира Темура, Имама аль- 
Бухари, Ахмада аль-Фаргони, 2.500-летием горо- 
дов Бухарм и Хивм.

радиожурналистм сообтили слушателям также 
о том, что в целях бережного сохранения богатого

духовного и культурного наследия свяшенной верм 
узбекского народа — исламской религии — указом 
Президента Узбвкистана при Кабинете Министров 
странм организован Ташкентский исламский уни 
верситвт,

К этому можно добавить, что с  начала года в 
эфире местного радио прошло семь передач, по- 
свяшеннмх Уэбекистану. Все они подготовленм при 
информационной поддержке корпункта Узбекского 
агентства “Жахон" в Арабской Республике Египвт и 
судя по откликам вмэвали большой интерес слуша- 
телей, Так что цикл леродач об Узбвкистане будет 
продолжвн,

ИА “ Жакон"

ТУРИЗМ НА ПОРОГЕ Н0В0Г0 ВЕКА
В Свмаркандской области принято постановлснио 
межд ународного туризма в 1999-2000 годах.
В последнее время здесь уде- хватает квалифицированнмх кад-

ров, предлагаемме для посвтделяется все больше внимания со 
зданию инфраструктурм между. 
народного туризма В Самаркан- 
де реставрируются памятники 
древнего  зодчества, ведется 
строительство че1мрехзвездоч- 
„ой  гостиницм "Афросиаб" для 
иитуристов. Однако наряду с 
этим, отмечается в постановле 
нии лока не используются бога- 
Тме возможности в развитии 
этои перспективной сферм “ »не

ния обьектм туриэма сосредо- 
точенм в основном в самом Са- 
марканде Маркетинговме иссле- 
дования в этой области не отве- 
чают современнмм требовани- 
ям, слабо развита сервисная 
свть.

Для решения этих вопросов 
разработана специальная концеп- 
ция развития международного ту- 
ризма, в соответствии с  которой

о лрогрямме рлэаития

намечено сформировать сеть ма 
лмх и средних гостиниц, мотелей 
и кемпингов, освоить, помимо 
двйствуютих, новме туристичес- 
кие маршрутм, в частности в гор- 
нмх зонах, принимать участие в 
международнмх ярмарках туриэ- 
ма, наладить подготовку квали- 
фицированнмх специалистов и до- 
стойную рекламу эа рубежом

Х.ШУКУРОВ,
корр.УзА.

В Карши состоялась 
международная научная 
конференции на тему 
"Древний Карши, исто- 
рия градостроительства 
и купьтурм  Средней 
Азии".

СКОАЬКОЛЕТ 
КАРШИ?

На ней свои предположе- 
ния и суждения о роли древ- 
него Карши в истории и куль- 
туре Средней Азии вмсказа 
ли ведушие ученме нашей 
республики, специалистм, 
прибмвшие из Г ермании, Са 
удовской Арании

История нмнешнвго Кар- 
ши, в древности назмвавше- 
(ося Накшаб, Насаф, уходит 
в глубь веков Иэучоние раэ- 
валин Гркурю н вблиэи Кар 
ши показмвает, что он бмл 
соэдан в VI векв до н.э. как 
первая столица древнего  
Нахшабского вилоята В рв- 
эультате археологических 
раскопок, проведеннмх уче- 
нмми Института археологии 
АН Уэбвкистана, эдесь бмли 
найденм сооружения, отно- 
сяшиеся к культурв древнеи 
Согдианм Среди них дво- 
рец, молельня, гробница эо- 
роастрийцев, мавзолей пра 
нителей.

В конф еренции принял 
участие хоким Кашкадарьин 
ской области Ш.Богматов

А.ТАЙПАТОВ,
корр.УзА.

«РЕНЕССАНС СОВРЕМЕННОЙ ИНДИИ 
В ИСТОРИЧЕСКОМ КОНТЕКСТЕ»

— пекиию на эту тему поочитал преподаватель касЬедоь! «Междунаооднь/е отноше- 
ния восточних стоан» Унивеоситета миоовой экономики и дипломатии 1УМЭЛ) при 
Министерстве иностраннь/х дел Республики Узбекистан проФессоо Варун Лэ из Каль- 
кутть/. Лекиия состоялась в Индийском культурном иентое в Ташкенте по иниииати- 
ве посольства Индии в Узбекистане.

Послушать известного индий- 
ского ученого собрались препо- 
даватели этого вуза, сотрудники 
ряда научнмх учреждений столи- 
цм, дипломатических миссий, жур- 
налистм.

В своем вмступлении он, в ча- 
стности, отметил, что эпоха ин- 
дийского ренессанса приходит- 
ся на период с 1815 по 1920 — 
1939 годм. Эта революционная 
во многих отношениях эпоха об- 
новила, обогатила и преобрази- 
ла жизнь индийского ободества. 
Видиммми признаками этих пе- 
ремен стал сформировавшийся 
средний класс, известнмй свои- 
ми прогрессивнмми идеями, раз- 
витие новмх направлений в фи- 
лософской ммсли, давшие тол- 
чок возрождению и реформиро- 
ванию индуизма, буддизма, ис- 
лама в стране.

Рассматривая этот период в

истории Индии в срг жительном 
контексте, профессо^ заметил, 
что читап мнения разнмх ученмх о 
ренессансе начала XX века в Бу- 
харском ханстве. Находясь в Уз- 
бекистане, он смог убедиться во- 
очию, что настояшее возрожде- 
ние в нашей стране началось с 
обретением независимости. За- 
метно, что динамику этому про- 
цессу придают внедряемме в про- 
изводство передовме технологии, 
возрождение национальнмх тра- 
диций и духовности, бережное 
отношение к культурному насле- 
дию.

После лекции  состоялась 
оживленная дискуссия, в которой 
принял участие директор Фран- 
цузского института по иэучению 
Средней Азии Винсент Фурньйо. 
А другой ее участник — профес- 
сор УМЭД Г. Хидоятов в приват- 
ной беседе расскаэал, что его

индийский коллега работал рань- 
ше директором Института Мавло- 
ни Азад Калон в Калькутте. Это 
научное учреждение названо так 
в честь сподвижника первого пре- 
мьер-министра Индии Джавахар- 
лала Неру, поскольку тот презен- 
товал свои сбережения на его от- 
крмтие. А сам город известен в 
научнмх кругах своим «Аэиатским 
обидеством», основаннмм еиде в 
1784 году. Его адрес — Парк Стрит 
№1 — знают все востоковедм 
мира.

П рисутствуклдие отметили 
плодотворное развитие узбекско- 
индийского научного и культур- 
ного сотрудничества. Об этом сви- 
детельствуют подобнме меропри- 
ятия и недавний визит в Узбекис- 
тан целой группм ученмх-истори- 
ков из Индии

Р. КУРБАНОВА.

М  -  Ф ЕРГАНСКИЙ Т1КСТИЛЬНЬ1Й
К.ОМБИНАТ”

(*ссоии»иии ^у з б е к л е г п р о м ?
об ъ яв л яет о п р о в ед ен и и  ТЕНДЕРА по осуадествлению  

т е ж н н ч е с к о го  п е р е в о о р у ж е н н я  п р я д н л ь н о й  ф а б р н к н  
N  1 и т к а ц к о г о  цежа N 2  с п р н м е н е н н е м  и м п о р т я о го  

о б о р уд о в а н и я  ев р о п е й с кн ж  и я п о и с к и ж  ф и р м , 
ссо эд а и и е м  со в м е сти о го  п р е д п р н я т н я

Мошность:
в прядснии 13 тнс . тони  х.]|оичатобумажной пряжн мсгрического 
номера 34, N »124, N>1120. 
вткачествс 36 ,25м лнлог.м лш роких тканей.

Ф н н а н с и р о в а н и е  п р о с к т а  д о л ж н о  б и тъ  
осушествлено за счет вкладов стороя в уставньгй фонд 
и кредига японского “ Эксммбанка” .

Даннмй проект осу|цествляется * под ключ".

Паргнери но  созданию СП предостаьляют креднт 
дчя онлатн авансовой стоимости оборудования. 
Партнери по  С П  вкладивают в устаяний фонд 
средства для оплати пропентних платежей банкам, 
оборогнихсрслств, затратпо м арксгаш >, финанеових 
издсржек за организацию и реа.тизаиию 50 % и болес 
протукнии на эксоорт.

Ж елаюших лринягь учасгае в тсндерс просим 
иредставитъ ком плектную  докум сш ацию  с указанием 
тсхн и чсско й  и экон о м и че ско й  характериетики 
проекта, а гакжс информанию о заявителе, содер- 
жаш ую справку об опите  рсаш зации тсксгитьних  
проектов в Узбекистане н <|>инансовос состояние 
заявитсля (тодовой ф инансовий отчет, заверснний 
аудиторской фирмой).

Ние кА кр а (м & *и ь  & л е с & ч к т й  среме со ўЯ &  н у б л и ка и р и  нл л у р е с ц :
\ 712002, г.Фергана, 

ул. Кувасайская, N»1,
АО "Ферганский текстольнми комбинат"

Тел: 8 ( 3732 ) 23-70-51 
8 ( 3732 ) 23-19-48 
8(3732) 23-71-08

Ш Ш Ш № М Ь 1 Е  П Р Е Д П Р И Н И М А Т Е Л И !
О ТК РЬГГО Е А К Ц И О Н Е Р Н О К  О Б1Ц Е С Т ВО  

О Г 1Т О В О -'1Т )РГ О В О -1Ю С РҚ Ц Н И Ч Е С К Л Я  ФИ1*МЛ

1. РЕАЛИЗУЕТ П Р О Д У К Ц И Ю  и 
ТОВАРЬ! Н А РО Д Н О ГО  ПОТРЕБЛЕНИЯ:

грузовие автомобнли марки ЗИЛ, ГАЗ бортовие, шасси, тягачи 
автоцистерна для перевозки ГСМ на шасси газ *
автобус на 25 сидячих мест
автопогрузчик г/п  5т бензиновий, производство Украини 
авто и электропогрузчики г/п  1-Зт, производство Балгария 
компрессори разние для подачи сжатого воздуха 
кондиционери автономние промишленние 
вентипятори центробежние, осевие и кришние промишленние 
холодильние установки промишленние 
трубокомпрессори тв 80дпя продувания трубопроводов 
подшипники промишленние разние
задвижки, вентипи, крани, затвори, клапани дпя холодной и горячей 
води, газочугунние и стальние
задвижки чугунние с электроприводом диаметром ЮООмм 
противопожарное оборудование, в том числе: рукава пожарние, 
стволи, головки переходние и соединительние, мотопомпи, 
огнетушители и т.д.
теянологическое оборудование для швейной промишленности 
газосварочное оборудование
насоси консольнью, тубинние, вакуумние, химические промишленние 
строительно тронспортнов оборудование 
панцернио аккумуляторние батареи для электропогрузчиков 
2*40*200АН, 2*40*250АН 
бульдозери Т- 150Д, Украина
фронтальний погрузчик грузоподъемностью 3 т. Т- 156Б, Украино 
комплвктую1цие изделия для сельхозмашин
злектрические и пневмагические механизированние инсгрументи 
комплект столов и стульев ароизводства "Совпластитал '  • 
кухонноя мебаль, 01деланнан нотурольним шпоном, орои.шодства 
Украини
спецодежда разная.

2 . СДАЕТ В АРЕНДУ КРЬ1ТЬ1Е И ОТКРМТЬ1Е СКЛАДСКИЕ  
ПОМЕ1ДЕНИЯ И ПОМЕ1ЦЕНИЯ ДЛЯ О Ф ИСА.
3. ИМКСТСЯ ТАМОЖСННМЙ ОТКРМТМЙ СКЛАД.
4. ДАСТ НАПРОКАТ АВТОКРАН «ИВАНОВСЦ», 

Э К С К А В А Т О Р и - Э О - 2 6 2 1 ,  КОМПРЕССОРЬ! И ДР.
5 .  ИМЕСТ ВКТКУ С  ЖСЛСЗНОДОРОЖНММИ 

ПОДЪСЗДНММИ ПУТЯМИ.

АДРЕС: 700059, г. ТАШ КСНТ,
УЛИЦА им. УСМАНА НАСИРА, 1-и ПРОЕЗД ДОМ 6.

ТЕЛ1ФОН 53-62-54, 
ФАКС 53-85-31.
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Говорят. что пвовь/е не- 
сколько лет жизни чепо- 
века могут предоповде- 
лить весь его дальней- 
ший путь. Еспи это так. 
то сопистка танивваль- 
ной группьI ансамбля 
пвсни и таниа Вооружен- 
нь/х Сил Респубпики Уз- 
бекиотан КамолахонДа- 
даджанова как непьэя 
пучше подходит под это 
определение. С пеового 
же взгляда она распола- 
гавт к себе поиветли- 
востью. готовностью в 
любой момент зарази- 
тельно оассмеяться. 
пошутить.

М0Н0Л0Г ПОСЛЕ КОНЦЕРТА
Отлично помню, как еше ре- 

бенком мама привела меня в 
танцевальний кружок. Нас било 
несколько малмшей, сидим тихо. 
Преподаватель спрашивает: “Кто 
умеет танцевать?" Молчим. Он по- 
ставил на проигриватель плас- 
тинку, заиграла музика. Все рав- 
но молчим. Стал сам танцевать. 
Тогда мм осмелели и потихоньку 
тоже стали подтанцовьшать. Вот, 
наверное, с этих пор я и полюби- 
ла танци, хотя в детстве это про- 
являлось, скорее всего, неосоз- 
нанно. Одним словом, в другом 
качестве я себя уже и предста- 
вить не могла.

После окончания шестого клас- 
са средней школм поступила в 
Ташкентское хореографическое 
училише на отделение народного 
танца. Учиться бнло очень инте- 
ресно. Мь1 разучивали наши на- 
роднне танцн и танцм народов 
мира. Чуть позже началась инди- 
видуальная работа по постановке 
танцев, которую с нами проводи- 
ла педагог Шарофат Тургунбае- 
ва

Бнстро пролетели годм уче- 
бь). После заш ити диплома — 
практика в ансамбле Вооружен- 
нмх Сил Республики Узбекистан. 
Стажировка длилась два года, 
после чего мне предложили даль- 
нейшее сотрудничество. Так я по- 
пала в ансамбль и танцую в нем 
уже пять лет. Имею воинское зва- 
ние — старшина сверхсрочной 
службм.

Приходится много работать, 
гастролировать; почти нет гарни- 
зона и воинской части, где би ми 
ни побьвали. Работа приносит ог- 
ромное удовлетворение, так как 
всегда стремлюсь находить но- 
вне оттенки танца, чтоби смисл 
движений бмл лучше понят зри- 
телем. Ведь “язнк" танца надо 
изучать каждий день. Думать о 
нем постоянно, жить в нем.

Большую помошь в работе мне 
оказьшает наш балетмейстер Зие- 
да Мадрахимова. Она подсказмва- 
ет отдельнме моментн при поста- 
новке и исполнении танца, помога- 
ет разучивать новме, а репетитор 
Анатолий Голошапов обрабатува- 
ет — “чистит" — технику танца и 
сценические движения. Мне бн хо- 
телооь еше более расширить ре- 
пертуар, разнообразить его.

Из моего рассказа может со- 
здаться впечатление, что, кроме 
танцев, у меня нет инмх пристра- 
стий и интересов. Это не так. 
Очень люблю готовить, особенно 
печь тортм, конечно, не злоупот- 
ребляя при этом. Ведь фигура 
танцовшицм должна бмть изяш- 
ной, а руки пластичнмми... А как 
же без литературм, искусства?! 
Они — моя вторая жизнь.

Г. ТИТАРЕНКО.

НА СНИМКЕ: солистка ан- 
самбля песни и танца 
Вооруженнмх Сил Рес- 
пубпики Узбекистан Ка- 
молахон Дададжанова.

Фото автора.

В Ь Ю О К А Я  Э Н Е Р Г И Я  С П О Р Т А
Е Е  О Б Е С П Е Ч И В А Ю Т  Н А Д Е Ж Н Ь 1 Е  М Е Ж Д У Н А Р О Д Н Ь 1 Е  К О Н Т А К Т Ь !

Сегодня в конференц-зале огеля “Интерконтиненталь ” , носяшем имя великого Амира Темура, состоится собитие, значение 
которого трудно переоценить: генеральнь/е секретари Национальних олимпийских комитетов (НОК) стран Азии совместно с 
исполкомом Олимпийского Совета Азии (ОСА) и членами Фонда “Олимпийская солидарность" Международного олимпийского 
комитета (МОК) проведут здесь традиционное ежегодное совецание. Право принять у себя руководителей спортивного 
движения всех стран континента -  вькокая честь. И то, что она бь/ла оказана Узбекистану, -  свидетельство не только 
авторитета нашего спорта и деятельности НОК странь/, но и признание достижений молодой независимой республики во всех 
сферах жизни.
Вьюокие гости спортивного саммита начали съезжаться в Ташкент загодя. С некоторими из них корреспондент "Народного 
слова" побеседовал до начала совецания.

Генеральньж секретарь ОСА 
Раджа Рандхир Сингх (И ндия):

— Я приехал в вашу страну во 
второй раз. Мой первьш визит со- 
стоялся в 1995 году, когда в Таш- 
кенте проводились первме Цент- 
ральноазиатские игри. Тогда ми с 
коллегами убедились, что Узбеки- 
стан умеет прекрасно организо- 
вмвать крупнме спортивнме ме- 
роприятия. Как и организация Игр, 
на очень високом уровне бьто уз- 
бекское гостеприимство — мм по- 
стоянно ошушали теплоту ваших 
сердец. Между Индией и Узбекис- 
таном издревле сушествуют са- 
мме тесние связи. И лично я себя 
чувствую здесь, как в своей се- 
мье, где у меня очень близкие дру- 
зья — президент Олимпийского 
комитета Узбекистана Сабир Ру- 
зиев и генеральний секретарь 
Мухамадали Каримов.

— К акие  задачи предстоит 
реш ить в Таш кенте участиикам  
совеш ания и в чем, кром е  по- 
вмш ения м еждународного  пре- 
стиж а , м ож ет заклю чаться  вм - 
года Узбекистана  ка к  прини- 
м аю ш ей сторонм ?

— Нам есть что обсудить на 
встрече с коллегами. Прежде все- 
го это вопроси, так сказать, фи- 
нансового плана — маркетинга и 
деятельности Фонда “Олимпийс- 
кая солидарность” . Ведь работа 
фонда направлена прежде всего 
на подд ерж ку  Н ациональних 
олимпийских комитетов, а значит, 
на дальнейшее развитие спорта 
на континенте.

Сегодня в достижении этой- 
цели ми придерживаемся хоро- 
шо зарекомендовавшей себя си- 
стеми региональних комплексннх 
мероприятий. Сейчас ОСА патро- 
нирует такие игрм в пяти зонах — 
Дальневосточной, Юго-восточной, 
Южно-центральноазиатской, За- 
падноазиатской и появившейся в 
последние годм, после вступле- 
ния в Олимпийский Совет Азии 
бьвш их республик Советского 
С ою за, Ц ентральноазиатской. 
Уверенн, что такая система со- 
де'йствует повнш ению  уровня 
спорта в регионах. Это показьша- 
ют наши крупнейшие соревнова- 
ния — Азиатские игрм.

По виступлениям на них спорт- 
сменов Узбекистана можно сде- 
лать вьшод, что они довольно вн- 
сокого класса, и с кажднм годом 
уровень их мастерства повиша- 
ется. Но он сможет расти куда 
бнстрее, когда у вас наладится 
более тесное взаимодействие с 
другими государствами. Возмож- 
ность наладить на этом совеша- 
нии контактм практически со все- 
ми странами Азии, договориться 
о взаимннх спортивннх встречах, 
соревнованиях, учебно-трениро- 
вочнмх сборах, обмене тренера- 
ми — это один из плюсов, кото- 
рь(й получают организаторм со- 
вешания.

Кстати, на совешании вопро- 
сн  организации тренировочного 
процесса также будут обсуждать- 
ся весьма широко. Наша задача

—добиться, чтоби в национальннх 
спортивних федерациях работа- 
ли тренери внсокой квалифика- 
ции. Здесь тоже немалое поле 
деятельности и возможности про- 
ложить своим специалистам (а в 
Узбекистане немало по-настояше- 
му классних знатоков тренерско- 
го дела) большую дорогу на кон- 
тинент. А в какие-то види и к себе 
пригласить специалистов.

Будет уделено внимание и ка- 
честву судейства международних 
соревнований, повншению квали- 
фикации спортивннх судей. То 
есть работа предстоит большая, 
напряженная и, я уверен, полез- 
ная для всех участников совеша- 
ния.

Ли Д ж е  Хон (Корея):

— У себя в стране я возглав- 
ляю федерацию регби и являюсь 
членом НОК. Именно с регби бнл 
связан мой первнй приезд в Уз- 
бекистан десять лет назад. А сей- 
час я приехал сюда уже в пятнй 
раз. Спортсменн Узбекистана, 
скажу без хвастовства, — мои 
большие друзья. Я с радостью 
встречаю их в Сеуле, переживаю 
за них на различннх соревнова- 
ниях. Например, на XII! Азиатских

играх в Бангкоке очень болел за 
ваших футболистов.

А самнй большой мой друг, 
можно сказать, узбекский братиш- 
ка — Сабир Рузиев. С ним мн 
откровенно говорим не только о 
работе, но и о личном. Сейчас, 
приехав на конференцию, я при- 
вез в подарок НОК Узбекистана 
тисячу галстуков с олимпийской 
символикой и значки от Олим- 
пийского комитета Кореи. При- 
чем их дизайн разрабатнвал сам. 
Ну а в спорте стремлюсь помо- 
гать Рузиеву держать планку уз- 
бекского спорта на должной вн- 
соте. Ми, например, приглашали 
в Корею для тренировок юних рег- 
бистов, таэквондистов и игроков 
в хоккей на траве из Узбекистана. 
А в феврале прошлого года на 
зимних Азиатских играх, прохо- 
дивших в Корее, ми со спортсме- 
нами-узбекистанцами жили, как 
говорится, одной семьей, я при- 
нимал их у себя.

Я от всей души хочу пожелать 
спортсменам Узбекистана успе- 
хов, а Национальному олимпийс- 
кому комитету — еше больше сил 
и старания в развитии узбекского 
спорта.

— Насколько теснм м и могут 
бмть спортивнме контактм  меж- 
д у  Узбекистаном  и Кореей?

— Первне, и.очень значитель- 
нне шаги к сближению мн уже 
сделали. Уже сегодня я настолько 
сблизился со многими специали- 
стами из Узбекистана, что, даже 
не зная язнка, ми отлично пони- 
маем друг друга. В будушем же, 
убежден, этих встреч, контактов 
будет еше больше. Мм можем 
вместе прогрессировать, взаим- 
но помогая и обогашая друг дру- 
га. Так и должно бить, ведь спорт 
объединяет народн.

С. ДАНИЛОВ.
Ф ото  Р. ГАЛИЕВА.

ПРИХОДИТЕ К НАМ С ЦВЕТАМИ И ПТИЦАМИ!
Необмчная вмставка будет проходить 1 и 2 мая на пешеходной 

столичной улице Сайилгох.
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(Г — Что интересного 
она обешает ее посе- 
тителям?

Ла этот вопрос нашего нешт. 
корреспондента Д. Саидовой от- 
вечает директор Таш кентского 
городского отделения МФ "Эко- 
сан" Шоира Расуловна ИБРА- 
ГИМОВА:

— Внставка цветов и декора- 
тивннх птиц организуется нами 
совместно с Главннм управлени- 
ем благоустройства столицн. Хо- 
телось бн представить на ней то,

что радует наш взор, благоухает, 
поет, внрашено, взлелеяно рука- 
ми друзей природи. Это и образ- 
цн народной селекции цветов и 
декоративннх растений, в том чис- 
ле и редких, экзотических, и раз- 
личние птицм.

Поэтому большая просьба к 
цветоводам и орнитологам-люби- 
телям — звоните по телефону 41- 
57-10 в отделение экологическо- 
го фонда, где проводится отбор 
живнх экспонатов.

— А какие сюрпризм ждут

участников и гостей вмстав- 
ки?

— Это своеобразнмй конкурс, 
и победители получат памятнне 
призи, подарки, дипломн. По- 
сетители праздника, проходяше- 
го в рамках традиционннх дней 
экологии и здоровья, тоже полу- 
чат сувенирн — пакетики с се- 
менами цветов и растений, ук- 
рашаюших нашу жизнь. Ибо как 
сказал поэт: "Имеюший в руках 
цветн плохого совершить не мо- 
жет".

Не только оздоровление подрасгаюшего поколения, но и поддержка юнь1х та- 
лантов республики входит в сферу деятельности Международного неправитель- 
ственного благотворительного фонда “ Соглом авлод учун” .

ВГОСТЯХ У ЮНБ1Х МУЗМКАНТОВ
Один из последних примеров такой заботи — 

передача гуманитарной помоши двум музнкаль- 
ним образовательним учреждениям столици. Ак- 
ция била приурочена к их юбилеям — 20-летию 
Республиканской средней специальной музмкаль- 
ной школи-интерната имени В.Успенского и 55- 
летию Республиканской школн-интерната музнкаль- 
нмх воспитанников.

В гуманитарннй груз, которнй привезли ре- 
бятам сотрудники фонда, вошли предметн са- 
нитарии и гигиени. Гости поздравили юних му- 
зикантов и их преподавателей с юбилеями школ,

считаюшихся одними из лучших музнкальннх об- 
разовательннх учреждений в республике, пожела- 
ли им успехов в овладении знаниями. К их словам 
присоединились и участвовавшие в этих встречах 
представители Министерства по делам культурн, 
руководители других учебних заведений, готовя- 
ших специалистов для сф ерн культурн. А в заклю- 
чение обеих встреч воспитанники ш кол-интерна- 
тов организовали для гостей концертн,

А.ИВАНОВА,
корр .У зА .

23 апреля по Узбекистану ожи- 
дается переменная облачность, 
по югу странм и областям Фер- 
ганской долинн осадки, преиму- 
шественно в виде дождя, по ос- 
тальной территории республики 
без осадков. Ветер северо-запад- 
ннй, 7 — 12 метров в секунду, по 
Ферганской долине и югу Узбе- 
кистана местами с усилением до 
1 5 - 2 0 .

Температура воздуха: 
по Каракалпакстану и Хорезм- 

ской области ночью от 3 граду- 
сов мороза до 2 тепла, по Устюр- 
ту до 5 мороза, днем — 8 — 13 
тепла;

по Бухарской и Навоийской 
областям ночью от 3 мороза до 2 
тепла, по пустннной зоне до 5 
мороза, днем — 8 — 13 тепла;

по Кашкадарьинской и Сурхан- 
дарьинской областям ночью — 0 
— 5 тепла, по Кашкадарьинской 
области местами до 3 мороза,

АПРЕЛЬСКИЕ
СЮРПРИЗЬ!

днем — 10 — 15 тепла; 
по областям Ферганской 

долини ночью — 0 — 2 тепла, 
местами заморозки до 3 мороза, 
днем — 5 — 10 тепла;

по Ташкентской, Снрдарьинс- 
кой, Джизакской и Самаркандс- 
кой областям ночью — 0 — 2 теп- 
ла, местами заморозки до 3 мо- 
роза, днем — 8 — 13 тепла.

По горним районам Ташкентс- 
кой области переменная облач- 
ность, в отдельннх районах воз- 
можен снег. Ветер северо-запад- 
ний, 5 — 10 метров в секунду. 
Температура воздуха ночью — 3 — 
8 мороза, днем от 3 мороза до 2 
тепла.

В столице Республики пере- 
менная облачность, без осадков. 
Ветер северо-западннй, 5 — 10 
метров в секунду. Температура 
воздуха ночью около нуля, места- 
ми заморозки, днем — 9 — 11 
градусов тепла.

Атмосферное давление будет 
расти, относительная влажность 
воздуха без измененйй.

ПП «ТЕХТАЪМИНЛАШ»
Р Е А Л И З У Е Т  С О  С К Л А Д А :

Насосм типа К, КМ, X, АХ, АХП, ТХИ, 
СМ, СД, ФГ, ПР, ПБ, д, нд, цнс, 
ЦНСГ, ВВН, ВК, ВКС, ГРАТ, ГРАК,
эцв и другие.
А также электродвигатели различних 
типов и назначений, иодшипники более 
800 наименований, ремни текстропнме, 
фланцьг чугушше и стальнме, автоматм, 
пускатели, рубильники, вибрагорн, 
вентиляторм, кабель, кабельнме 
тележки КПП-1, задние мосгм а/м МАЗ, 
лист нж толш- 25 мм, 30 мм марки 
12Х18НЮТ, трубу нж 0  15, 25, 38 мм, 
вакуумную рсзину ТУ-38-105-116-547, 
алебастр, цемент, растворитель № 646, 
тормозную жидкоеть «Томь», циатим, 
весм амбарпме - 1.000 кг, - 500 кг, бязь, 
сетку овошиую и дру1ую продукцию.

Ф орм а оплатм  перечислением . . 
В озм ож ен товарообм ен и зачет за 
эл ектроэнергию .
Д оставка  по Таш кенту и 
Таш кентской  области бесплатно.

Гарантируем надежность 
и качество.

Тел./ф акс: (37171) 5-33-37 , 5 -36-84 , 2 -65-45 , »
31-26-20 , 30-24-80 , 180-36-51.

СЬГГНО! ВКУСНО!

СУПИз истории русской кухни. Первоначально 
жидкме блюда няэмввлись похлебками. Слово 
лоявилось только в эпоху Петра I. Вначале этим словом обозначали 
чужеземнше кидкие блюда. Письменнью памятники XVI-XVII веков 
лодовзделяют супи на ши, рассольники, уху, солянки, борци и похлебки. 
В 'Домострое" упоминаются куриние, рибние, мясние, горячие и 
холодние супи на бульонах с лапшой, крупами, овошами. Итак...

СУП ГОРОХОВиЙ. Горох пе- 
ребирают, промнвают, заливают 
холодной водой, добавляют кожу 
ветчинн, нарвзанную полосками, и 
варят Лук и ветчину мелко нареза- 
ют и обжаривают. Когда горох по- 
чти сварится, ■ него добавляют 
соль, обжаренний лук и еетчину и 
доводят до готовности. К горохо- 
вому супу отдельно подают мелкие 
сухарики. (Горох замачивают на 
сутки а холодной воде)

ПЕРЛОВЬЖ СУП. Поставить 
варить мясной бульон. В это же 
время в отдельной посуде замо- 
чить крупу (1/2 стакана на 1,5 ста- 
кана холодной води) на 2 часа.
Слив затем воду, положить крупу в 
бульон и дать закипеть. Через 10 — 
1э мин. после кипения положить 
нарезанннй кубиками картофель, 
поджареннне коренья, соль, перец, 
лавровнй лист и варить до готов- 
ности Перед подачей поснпвть зе- 
ленью петрушки или укропом.

СУП С МАШЕМ И РИСОМ. Пе-
режарить в растительном масле 
мясо, лук, томат, морковь солом- 
кой. Затем налить в казанок холод- 
ной води, положить перебранний и 
промитнй маш (1 стакан) и варить 
до растрескивания шелухи, затем 
наснпать рис (1,5 стакана) и варить 
еиде 20—25 минут. Посолить, когда 
сварится маш. Налить в коси, по- 
снпать рубленой зеленью.

СУП 6 ФАСОЛЬЮ. Мясо, лук, 
морховь, томат пережарить. В кас- 
трюлю наЖить водн, когда закипит 
— наснпагь фасоль (1,5 стакана). 
Варить 45 минут. Все обжаренное 
положить через 30 минут после 
варки фасоли, а также лааровнй 
лист. Солить перед самой пода- 
чей, поснпать укропом, черннм 
перцем, подать сметану. (Фасоль 
замачивается в холодной воде на 
8 — 10 часов).

Приятного аплетита!
От Еленм ТИТАРЕНКО.

АООТ «ТАШКЕНТСКИЙ АБРАЗИВНЬ1Й ЭАВОД»
сообша«т, что, согласио рошомию 06114«го собраиия 
акциоиарок от 26.03.99 г. и принаау Управлания ГКИ 

г. Таш каита № 1-92 КПО от 13 .04.99г„
АООТ ~ТАШК1НТСКИЙ А1МВИВНМЙ 1АВОД" р«органи.увтс«

в иьшғсшн С ОГРАНИЧЕННОИ ОТВЕТСТВҒННОСТЬЮ
Пр*т*н»ии прииимаютси ■ г<ч*ии« адиаго мосаца 
со ЯИ. оиубяикоааии» о«1. . . л.нн.. „0 8

Руководство и пичнмй соста* МВД !%(: 
публики Узбекистан изаешакл о беэвре- 
менной кончине начальника Управления 
вьюзда въеэда и регистрации граждан ГУВД 
города Ташкента полкоиника милиции 

ОРИФЖОНОВА 
Вахтияра Алимоаич* 

и анражак)! искреннее соболвэноаа- 
ние родннм и блиэким.

уководглао и коллектиа 
компании "Узплодооаошаинп* 
ром-холдинг’ аирахшют глубо- 
кое соболеэноаание отает- 
г, тавнному работнику компании 
Петру Васильрвичу Догонкину 
по поаоду ко»минм аю састрн

логиновой 
Екатиринм Васильеанм.

ш ш  ш ш ш ш ш и ш ш м и й  л т к ш ш ш
К Ш М Ш Ш  УШНШАИ

ОБЬЯВЛЯЕТ О ПЙИЕМЕ НА РАБОдГУ
( п о  р е з у л ь т а т а м  с о б е с е д о в а н и я )

специалист ов в центр проектного ф инансирования, 
а также в инвест иционнь/е отдель/ 

областнь/х от делений б анка .

П р е д п о ч т е н и е  о т д а е т с я  

к а н д и д а т а м :

владеюидим методами 
финансирования, кредитования, 
капитального строительства и 
методикой проведения 
контрольньж обмеров;

имеюидим вьюшее экономическо- 
строительное обраэование, 
стаж работь! в банковской системе 
и отделах капитального 
строительства не менее 3 лет.

Твл.: (371) 13 7 -6 2 -7 3 ,  
13 7 -6 2 -7 4 ,  
13 7 -6 2 -7 5 .

I
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Н А Г 0 Д Н 0 Б  САОВО 
ХААҚ СУЗИ
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